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ZELFANI : «AVEC AL TUBAL,
BOULAHIA ET JUMA, L’ATTAQUE 

SERA TRÈS FORTE »
«C’EST LA CHARGE PHYSIQUE
QUI PÈSE SUR LES JAMBES»
Le retour d’Al Tubal pas encore fixé

LE PROBLÈME
D’ENTRAÎNEUR

PERSISTE 
TOUJOURS

LE PRÉSIDENT ALMAS SERA À 
BBA POUR RÉGLER LE DOSSIER

AL GHORBAL,
AUJOURD’HUI
OU JAMAIS ! 
1,3 MILLIARD POUR
UN PRÊT DE 18 MOIS

BOURAYOU : «IL
SERA AVEC NOUS»

NEGHIZ : «ON EST
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200 MILLIONS
PROPOSÉS À BAKIR

Nouveau dépistage

PRESQUE 
TOUS 

POSITIFS AU
COVID-19 !

DANS L’OPTIQUE DE
RENFORCER L’ATTAQUE

DEUX ÉTRANGERS 
CIBLÉS !

EQUIPE NATIONALE
Il disputera son 1er match en P. League le 24 octobre face à Man City

BENRAHMA : «JE VEUX FAIRE COMME MAHREZ»
«TOUT FAIRE POUR RENDRE 

LES ALGÉRIENS FIERS DE MOI»



Il y a quelques jours, nous avons
rapporté dans ces mêmes colonnes
que les deux joueurs de la JSK blo-
qués à l’étranger, Boulahia et Al
Tubal, seront présents à la séance de
reprise, qu’aura lieu après le troi-
sième regroupement. D’ailleurs, ils
devaient reprendre, demain, avec le
groupe et entamer le programme
spécifique qui leur sera concocté.
Alors que la direction kabyle ob-
tient l’autorisation pour qu’ils soient
rapatriés de Tunisie, une source
bien informée nous a fait savoir que
les frontières avec la Tunisie ont été
fermées après l’augmentation des
cas de contamination. De ce fait, Al
Tubal, qui devait rentrer à Tunis par
Istanbul, est toujours bloqué en
Turquie. Hier, une source proche
du joueur nous a fait savoir qu’une
demande a été déposée au niveau
du ministère des Affaires étrangères
tunisien pour autoriser le Libyen à
rentrer en Tunisie pour prendre
part au stage de l’équipe nationale
de son pays. Une demande qui
pourrait être acceptée, ce qui de-
vrait permettre à Al Tubal de ren-
trer à Tunis, demain, et rester en
confinement pendant une semaine. 

Une dérogation lui a été
attribuée

Si Al Tubal pouvait rentrer en Tu-
nisie dans les prochaines heures,
c’est parce qu’il aurait reçu une dé-
rogation qui lui permet de rejoin-
dre l’équipe nationale de son pays,
qui est en regroupement en Tunisie.
Notre source nous a fait savoir que
Mohamed Al Tubal, toujours blo-
qué en Turquie, est attendu demain
ou au plus tard après-demain, à

Tunis. De ce fait, il ratera encore la
prochaine semaine de préparation
de la JSK. Véritable coup dur pour
lui. 

Le retour de Boulahia risque
de tarder

En plus de Mohamed Al Tubal,
un autre joueur est bloqué à l’étran-
ger. Il s’agit de Zakaria Boulahia. Ce
dernier qui devait passer par Paris
pour rentrer en Tunisie est, lui
aussi, bloqué en France. Il attend
toujours l’autorisation pour rentrer
à Tunis avant de pouvoir rejoindre
ses coéquipiers, à Tizi Ouzou. Au
moment où nous mettons sous
presse, aucune décision à ce sujet
n’a été prise. 

S. D.
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L a JS Kabylie, le premier club al-
gérien à revenir aux entraîne-
ments, a bouclé, jeudi soir, son

troisième stage de préparation qui
s’est déroulé à Akbou. Les Canaris
ont profité pour jouer trois rencon-
tres amicales, qui étaient une occa-
sion pour l’entraîneur en chef de
découvrir ses joueurs notamment
les nouvelles recrues. Avec une vic-
toire, un nul et une défaite, l’équipe
kabyle n’est pas tout à fait prête
puisque des réglages s’imposent du-
rant les prochaines semaines où
l’entraîneur devrait revoir certaines
choses notamment en défense où
l’axe central ne rassure toujours pas
avec quatre buts encaissés en trois
rencontres.  Et pour faire le bilan de
cette préparation, l’entraîneur en
chef a accordé quelques déclara-
tions au site officiel du club où il es-
time que la préparation a été une
totale réussite : « Je pense que le
stage a été très bénéfique pour
l'équipe. Les jeunes ont bien bossé.
On a doublé la charge de travail no-
tamment pour certains joueurs
comme Darradji, Benabdi, Aguieb,
Kaddour Cherif, Daïbeche. On a
joué trois matchs amicaux donc dans
l'ensemble on n’a pas perdu de temps.
Sincèrement, je suis satisfait du tra-
vail accompli. Nous avons encore du
temps devant nous pour peaufiner la
préparation et permettre à chacun
des joueurs d'être prêt le jour J. »

«On a opté pour trois 
variantes»

Si la JSK a choisi de se prépa-
rer à Akbou, c’est pour pouvoir
jouer le maximum de matchs
amicaux. Et comme souhaité,
trois rencontres ont été mises
en place, ce qui a permis au
coach Zelfani, de tester plu-
sieurs variantes tactiques et
aligner le maximum de
joueurs. Il a déclaré à ce
sujet : « Pour ce qui est des
matches amicaux joués,
c'était pour nous une occa-
sion de voir tous les
joueurs. C'était de bons
tests qui nous ont permis
de se faire une petite idée
sur chacun des élé-
ments. Chacun a eu un
temps de jeu. Lors de
ces trois matchs, on a
opté bien évidemment
pour trois variantes
avec un amalgame
entre anciens et nou-
veaux. La mayonnaise
commence à prendre. »

«Fellahi et Had-
douche étaient
bons»

Même s’il est encore tôt
pour juger les qualités des
joueurs puisqu’ils restent
encore plus d’un mois avant
le début de saison, l’entraî-
neur en chef s’est permis d’en-
censer certains éléments, qui,
selon lui, ont laissé bonne im-
pression. Il a en effet rassuré les
supporters par rapport aux qua-
lités de Fellahi et Haddouche, qui

ont laissé une bonne impression lors
des joutes amicales : « Il y a eu beau-
coup de satisfactions, y compris chez
les nouvelles recrues, à l'image de
Fellahi qui a montré de belles choses.
Haddouche aussi était bon et les au-
tres aussi n'étaient pas mauvais. »
Pour rappel Fellahi a inscrit le troi-
sième but contre l’OM (3-3).

« Le travail physique a
pesé sur les jambes »

Par ailleurs, l’entraîneur Zelfani a
estimé que le travail physique réa-
lisé durant les trois stages a pesé sur
les jambes des joueurs : « Je pense
que le travail physique qui a été réa-
lisé durant les trois stages a pesé un
peu sur les jambes, mais les joueurs
ont répondu présents. Contre l'ASSN,
on a fait un bon match, contre Magra
les joueurs ont fait une
grosse deuxième mi-
temps et face à l'O
Médéa, on a fait
un match plein. Je
dirai que l'objectif
visé pour ces pre-
miers matchs
amicaux a été at-
teint. »

« Le résultat technique
est secondaire »

Malgré le fait qu’une seule victoire
ait été réalisée en trois rencontres,
cela n’a en aucun moment inquiété
l’entraîneur kabyle, qui estime que le
score est secondaire lors d’une pré-
paration : « Le résultat technique est
secondaire. Le plus important, c'était
de voir à l'œuvre tous les joueurs et
chacun a eu sa chance. »

«On aura besoin de tout
le monde»

Avec une saison difficile qui at-
tend tous les clubs notamment avec
un championnat de 38 journées
ainsi qu’une participation africaine,
avoir un groupe riche est le souhait
de tous les entraîneurs. Interrogé
sur ce sujet, Zelfani estime qu’avec

la participation africaine, le
championnat et la Coupe

d’Algérie, le staff technique
aura besoin de tous les
joueurs : « On sera engagés
sur plusieurs fronts cette sai-
son, notamment la Coupe
de la CAF.  Donc on a be-
soin de tout le monde. Tous
les joueurs doivent être prêts

pour la compétition. »

«Avec
Al Tubal,
Boula-
hia et
Juma,

l’attaque
sera cos-

taude»
Comme tout le monde

le sait, trois joueurs titu-
laires n’ont pas pris part au

troisième stage de la JSK à
Akbou. Il s’agit de Juma qui a
été convoqué en équipe natio-

nale de son pays ainsi que Al
Tubal et Boulahia, qui sont
toujours bloqués à l’étran-

ger : « Je pense qu'avec le
retour de Tubal, Boula-
hia et Juma le compar-

timent offensif sera
encore plus cos-

taud. »

«Avec Tizi Bouali, 
la défense sera encore
plus solide»

Avant de conclure, le premier res-
ponsable de la barre technique a dé-
claré qu’avec le retour de Billel Tizi
Bouali, qui poursuit toujours les
soins, le compartiment offensif sera
plus solide : « En défense aussi, avec
les joueurs en place et le retour de
Tizi Bouali, ce sera du solide. Le mi-
lieu du terrain est aussi bien garni.
Avec le potentiel en place et la volonté
qui anime chacun des joueurs, les
places seront vraiment chères. »

S. D. 

ZELFANI FAIT LE BILAN : 

«JE SUIS SATISFAIT 
DU TRAVAIL ACCOMPLI»

TOUJOURS BLOQUÉ EN TURQUIE 

AL TUBAL ATTENDU
EN TUNISIE DEMAIN

Le coach devrait aligner l’équipe 
type contre Biskra 

Après les trois matchs amicaux joués la se-
maine passée où l’entraîneur ne chef a profité
pour essayer plusieurs variantes tactiques et don-
ner la chance à tous les joueurs notamment les
nouvelles recrues, Yamen Zelfani, et même s’il
ne se focalise pas trop sur le résultat technique
des matchs, devrait aligner l’équipe type ou
presque. Autrement dit, il devrait compter d’en-
trée sur les cadres mais aussi sur ceux qui ont
réussi à gagner des points durant le stage de pré-
paration à l’image de Fellahi et Haddouche. 

D’autres variantes seront testées 
En plus du fait qu’il compte donner la chance

à plusieurs joueurs, l’entraîneur Yamen Zelfani
va mettre en place plusieurs variantes tactiques.
Il devrait passer du 4-4-2 au 4-3-3 ou même 4-3-
2-1. Des changements qui lui seront bénéfique
puisqu’il ne devrait pas trop tarder pour dégager
le onze type, qui sera aligné à l’occasion de la pre-
mière journée de championnat.

La rumeur du
décès de Hannachi

enflamme les
réseaux sociaux
Vendredi soir, une

rumeur a fait le tour
des réseaux sociaux où
plusieurs pages sont al-
lées rapporter le décès
de l’ancien président
de la JSK, Mohand

Chérif Hannachi. Une
information qui a fait

le tour du net en
quelques minutes.

Mais après renseigne-
ment, nous avons ap-

pris que l’ancien
dirigeant kabyle est
toujours en vie et que
son état de santé est
désormais stable.

Longue vie président ! 
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ZELFANI ET
MELLAL FONT LE
POINT SUR LES
TROIS STAGES
La rentrée des classes pour la JSK a eu

lieu un peu plus tôt que les autres cet
été. La formation du Djurdjura a com-

mencé les entraînements il y a un peu plus
d’un mois sous la conduite de Mourad Ka-
rouf, ce dernier qui a assuré l’intérim
jusqu’au retour de l’entraîneur Yamen Zel-
fani bloqué en Tunisie pour cause de pan-
démie. Le troisième stage estival a pris fin
en fin de semaine dernière et au cours du-
quel les hommes de Zelfani ont joué trois
matchs amicaux, respectivement contre la
DGSN, le NCM et enfin jeudi dernier
contre l’O Médéa. Le programme de prépa-
ration se poursuivra à Tizi dès cette se-
maine et probablement un autre
regroupement sera organisé à Alger d’ici le
début du mois prochain. D’après des
sources fiables, l’entraîneur Yamen Zelfani
a prévu de rencontrer le président Mellal
aujourd’hui pour faire le point sur la prépa-
ration. Il compte aussi développer d’autres
sujets liés directement à la nouvelle saison
qui verra la formation kabyle jouer sur trois
fronts, championnat et Coupe d’Algérie
ainsi que la Coupe de la CAF dont la quali-
fication a été confirmée lors du dernier BF.  

Le dossier du recrutement 
en priorité

Outre le point lié directement à la prépa-
ration sur lequel Zelfani reviendra en détail
lors de la réunion avec le président, l’autre
dossier non moins important est celui du
recrutement. Une semaine nous sépare de
la clôture des transferts et la JSK compte
toujours se renforcer. D’après des sources
fiables, le club vise de renforcer deux com-
partiments plus précisément l’attaque et la
charnière centrale de la défense. Pour le
moment, aucune piste n’a été confirmée par
les responsables mais des sources concor-
dantes affirment que la direction est en
contact avec deux joueurs d’expérience no-
tamment sur le plan africain. Le coach Zel-
fani et Mellal discuteront sur ce point et
vont prendre d’importantes décisions avant
la date butoir du marché estival.

Le programme des matchs 
sera arrêté 

Le premier responsable de la barre tech-
nique de la JSK, Zelfani et son président
Mellal ont prévu aussi de tracer un pro-
gramme de matchs amicaux pour cette se-
maine. Le staff technique veut garder le
même rythme et souhaite jouer le maxi-
mum de matchs amicaux d’ici le début du
mois prochain. On a appris que la direction
kabyle est en contact avec le PAC et le
NAHD.

La qualification du coach 
n’est toujours pas réglée 
Ce qui constitue toujours un sujet de l’heure
c’est bien la qualification de l’entraîneur en
chef Yamen Zelfani. Jusqu’à l’heure qu’il est,
la direction technique nationale n’a pas ré-
pondu favorablement au dossier de Zelfani
et de la direction qui fait tout pour que son
entraîneur puisse avoir sa licence lui per-
mettant de coacher l’équipe la saison pro-
chaine. Ce dossier sera évoqué lors de la
réunion avec le président Mellal qui fait
toujours confiance à son entraîneur et pro-
met de faire tout possible pour le régler. Des
rumeurs ont circulé la semaine dernière sur
la possibilité de voir la direction se séparer
de son entraîneur en chef Zelfani mais
jusqu’à présent, la direction n’a pris aucune
décision. Mieux, les responsables ont re-
nouvelé leur confiance pour le Tunisien et
promettent de le qualifier d’ici le début du

Le troisième cycle de préparation des Ka-
byles a pris fin la semaine dernière avec
au menu un match amical face à l’O

Médéa. C’était le troisième match qu’ont dis-
puté les camarades de Hamroune depuis l’en-
tame de la préparation estivale. Au-delà du
résultat technique, un score de parité trois buts
dans chaque camp, le staff technique a relevé
beaucoup de points positifs. L’équipe est en
progression constante et les prémices d’une
entame de saison en force commencent à ap-
paraître. L’entraîneur en chef Yamen Zelfani est
globalement satisfait du rendement de ses
poulains. Il a souligné qu’avec un peu plus de
matchs dans les jambes, le groupe sera bien
huilé et sera prêt pour les prochaines
échéances. Sur le plan physique plus précisé-
ment et après un arrêt de la compétition d’un
peu plus de six mois, les joueurs de la JSK ont
pu retrouver progressivement leur forme. Il est
vrai que le travail auquel ils étaient soumis a
été intense et d’ici au 28 novembre prochain,
l’équipe sera fin prête. Cependant, parmi l’ef-
fectif kabyle, six joueurs nécessitent encore de
soigner leur forme. Il s’agit notamment de Be-
nabdi, Aguieb, Kaddour Cherif, Tizi Bouali,
Daibèche et enfin le Tunisien Darradji. Ces
joueurs ont rejoint avec quelques jours de re-
tard le stage estival pour des raisons diverses.
Ainsi, le staff a jugé que durant ces prochains
jours de repos accordés aux joueurs, les six Ca-
naris auront à suivre un programme spécifique

sous la houlette du préparateur Oudai, l’objec-
tif étant de permettre à ces joueurs cités d’at-
teindre le même niveau de préparation que les
autres joueurs. 

Le coach veut les avoir à 100% avant
les prochains tests 

Lors du dernier stage qui s’est déroulé à
Akbou, la formation kabyle a eu l’opportunité
de reprendre avec les matchs amicaux. Elle a
finalement pu programmer trois joutes ami-
cales la dernière semaine et qui ont permis au
staff technique d’évaluer le travail effectué de-
puis le début. Les retardataires ont pour cer-
tains bénéficié de quelques minutes de jeu
tandis que d’autres ont été ménagés, et ce, pour
leur permettre de se consacrer à leur travail
physique. Zelfani n’a pas voulu les mettre dans
le bain avant d’atteindre le niveau physique
qu’il faut. Et c’est justement la raison qui a
poussé Zelfani à programmer des exercices
supplémentaires d’ici la reprise du groupe car
il souhaite les avoir prêts pour les prochains
tests.

Benabdi, Aguieb et Kaddour Cherif
rassurent

Les trois nouvelles recrues kabyles, Benabdi,
Aguieb et l’attaquant Kaddour Cherif, n’ont pas
trouvé de difficultés pour s’acclimater rapide-
ment à leur nouvel environnement. Ils se sont
rapidement fondus dans le groupe et promet-
tent un début d’exercice réussi. Malgré le re-

tard qu’ils accusent actuellement sur le plan
physique ce qui est expliqué par leur arrivée
tardive dans le groupe pour des raisons pure-
ment administrative, ils promettent de redou-
bler les efforts afin d’être au top d’ici le
prochain regroupement. Le coach Zelfani et
ses adjoints sont satisfaits de leurs qualités et
rassurés aussi qu’ils apporteront un plus pour
l’équipe la saison prochaine. S’agissant des trois
autres joueurs, les anciens du groupe, en l’oc-
currence Daibèche, Tizi Bouali et Darradji, ces
derniers promettent aussi de redoubler les ef-
forts pour atteindre leur forme optimale et dé-
marrer la saison avec le groupe.

Ils reprendront avec le groupe
demain soir 

Les six joueurs cités plus haut n’auront pas
de répit cette semaine et devront enchainer di-
rectement dès la reprise des entraînements
prévue ce lundi soir au stade du 1er-Novem-
bre. Le staff technique a programmé des exer-
cices à Tizi avant de se déplacer probablement
à Alger où la direction envisage de program-
mer un quatrième stage qui sera en principe
consacré aux matchs amicaux. D’après les in-
formations recueillies auprès d’une source
proche de la direction, la JSK devrait prendre
part à un tournoi qui sera justement organisé
dans la capitale le mois de novembre prochain,
en vue de permettre aux clubs de bien se pré-
parer pour l’entame de la nouvelle saison.

L.A.

ILS ACCUSENT DU RETARD SUR LE PLAN PHYSIQUE

SIX JOUEURS PASSENT LEUR RATTRAPAGE AVANT LA REPRISE 

LE PROJET DE L’ACADÉMIE 
VALIDÉ PAR LA FIFA
La JSK vient d’annoncer sur son support officiel que

le projet de lancer une académie dans le cadre de la
formation des jeunes talents est validé par la première
instance mondiale du football la FIFA. Pour les diri-
geants kabyles, cette nouvelle est venue récompenser
les efforts de l’équipe dirigeante mise en place pour
gérer ce dossier et qui a réussi, en un laps de temps
des résultats probants, a annoncé la direction. 

Ala recherche d’un
renfort de qualité en
attaque, la forma-

tion du Djurdjura compte
frapper fort cette dernière
semaine avant la clôture du
marché estival. Les diri-
geants kabyles sont
convaincus que seul un at-
taquant de métier ayant
une parfaite connaissance
en Afrique pourra consti-
tuer une excellente opéra-
tion, à un mois et demi du
coup d’envoi de la nouvelle
saison. Selon des indiscré-
tions, nous avons appris
que les dirigeants seraient
en contact avec plusieurs
pistes locales mais surtout
des joueurs étrangers qui
ont évolué la saison der-
nière en championnat local.
En effet, d’après les indica-
tions d’une source proche
du club, l’intérêt est porté
sur l’attaquant soudanais du
CABBA, El Ghorbal. Sa for-
mation étant en difficulté
sur le plan financier envisa-
gerait de libérer sous forme
de prêt son joueur pour
l’équipe qui demandera ses
services. A la JSK, on est
très intéressé par le profil
du joueur qui correspond
parfaitement au profil re-
cherché mais le seul souci
demeure l’aspect financier.
D’après la même source, la
formation du CABBA au-
rait exigé 1.8 milliard pour
prêter leur attaquant pour
deux années.

Zelfani l’aurait même
recommandé

A l’issue du dernier stage
de préparation qui s’est dé-
roulé à Akbou, le staff tech-
nique a arrêté d’une
manière définitive ses be-
soins pour la prochaine sai-
son en matière de
recrutement. L’attaque se-
rait le compartiment qui
nécessite du renfort et par
des joueurs expérimentés
ayant une riche expérience
au plan africain. Selon des
sources concordantes, l’en-
traîneur Zelfani qui a déjà
entraîné au Soudan connaît
assez bien le joueur et ses
qualités et il l’aurait même
recommandé. Reste main-
tenant à savoir si sur le plan
financier, la direction ka-
byle a les moyens de s’offrir
un joueur à ce prix. 

Probable échange
avec Juma 

N’ayant pas la possibilité
de satisfaire les exigences
financières du CABBA
pour le transfert à titre de
prêt de son attaquant ve-
dette El Ghorbal, les diri-
geants de la JSK envisagent
l’option d’un échange avec
Juma. Ce dernier qui n’a
pas pu concrétiser son vœu
de partir à l’étranger en rai-
son de la crise sanitaire qui
a paralysé tous les espaces
aériens pourrait atterrir la
saison prochaine au
CABBA si bien sûr les né-

gociations entre les deux
parties aboutissent à un ac-
cord pour la formule citée. 

Le MCA aussi ne le
lâche pas 

La formation kabyle n’est
pas la seule à s’intéresser à
l’attaquant soudanais El
Ghorbal. Le MCA aussi qui
est à la recherche d’un ren-
fort de choix pour son at-
taque mise sur El Ghorbal.
Des négociations ont été
même entamées le mois
dernier entre les deux di-
rections pour essayer de
parvenir à un accord. Les
négociations ont été frei-
nées depuis quelques
temps à cause du montant
proposé par le CABBA et
jugé par le MCA d’excessif.
Les dirigeants du doyen
n’ont jamais lâché cette
piste et les pourparlers sont
toujours en cours, ap-
prend-on d’une source
proche de ce dossier. 

Du nouveau cette
semaine 

Les dirigeants de la JSK se
réuniront ce début de se-
maine pour prendre des dé-
cisions importantes
concernant le dossier du re-
crutement. D’après des indis-
crétions, un ou deux joueurs
se déplaceront au siège du
club avant jeudi prochain
pour s’engager officiellement
avec le club kabyle. 

R.A.

ON PARLE TOUJOURS
D’EL GHORBAL 
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En attendant d’organiser prochai-
nement une conférence de
presse, Nabil Neghiz a fait le

point sur le déroulement du second
stage à Mostaganem qui a été selon lui
une totale réussite. «Tout d’abord, je
voudrais remercier  le personnel de
l’hôtel AZ car on a eu droit à un ac-
cueil chaleureux. On a mis tous les
moyens à notre disposition pour réali-
ser un très bon stage. Ce stage à Mosta-
ganem a été une totale réussite car on
n’a pas eu des blessés sauf pour Sailaâ.
On n’a pas non plus eu des cas de
Covid-19. Cela était crucial pour que le
regroupement puisse aller à son terme
sans le moindre accroc», a-t-il insisté. 
«Le groupe doit rester soudé car il y
a toujours des gens qui veulent
déstabiliser l’équipe»

Neghiz met une nouvelle fois l’accent sur
l’esprit de groupe car il va falloir faire face à
des éléments extérieurs qui peuvent briser
un vestiaire. «Le groupe doit rester soudé
comme il l’a démontré à Ain Benian et Mos-
taganem. Il faut le montrer sur et en dehors
des terrains. Il faut se montrer très profession-
nel car on sait qu’il y a toujours des per-
sonnes qui cherchent par tous les moyens à
déstabiliser le groupe en portant préjudice
aux joueurs. On sait que le mal du Moulou-
dia, c’est son climat et cette pression négative.
Alors, il faut être fort mentalement pour faire
face à ces éléments extérieurs.»
«Le staff médical a fait étalage
durant cette crise sanitaire de toutes
ses compétences»

Evidemment et logiquement, Neghiz a
rendu un hommage vibrant aux membres
du staff médical qui ont fait que ce regrou-
pement à Mostaganem soit une réussite.
«Pour moi, les héros de ce stage à Mostaga-
nem, c’est le staff médical. Il a fait un travail
monstre. Il a démontré durant cette crise sa-
nitaire qu’il était très compétent. Il fallait des
mesures drastiques pour éviter toute contami-
nation par ce satané virus.»
«Les joueurs ont bien répondu
malgré la charge de travail assez
intense»    

Pour l’ex-sélectionneur, l’attitude des
joueurs a joué un rôle prépondérant dans la
réussite de cette virée dans l’Ouest du pays.
«La charge de travail était intense, il y avait
trois séances quotidiennement. Je remercie les
joueurs qui ont fait preuve de concentration
et d’abnégation. Ils ont vraiment bien ré-
pondu alors qu’ils étaient soumis à un pro-
gramme très chargé.» 
«Hormis Sailaâ, on n’a pas eu de
blessés alors que je redoutais le
pire»

Le premier responsable de la barre tech-
nique ne cache pas son soulagement alors
qu’il redoutait le pire après une reprise qui
est intervenue après un long arrêt. «Je re-
doutais le pire surtout après un long arrêt.
On a pu négocier le stage d’Ain Benian et
Mostaganem sans le moindre accroc. On n’a
pas eu des blessés. Il y a eu des bobos ce qui
est normal à cause de la charge de travail. Il y
a eu la blessure mais pas grave de Sailaâ au
niveau de la cheville lors du match d’applica-

tion et cela arrive souvent aux entrainements.
Mais dans l’ensemble, je ne peux que me ré-
jouir de la situation.» 
«Il me faut du temps pour changer
certains comportements chez les
joueurs»  

Neghiz a par la suite fait le point sur cer-
tains aspects négatifs constatés chez ses
troupes. Des mauvaises habitudes qui se
sont encrées au fil des années devenant
ainsi légion au Mouloudia. «Même si
on a fait du très bon boulot, c’est tou-
jours insuffisant. Il faut que je change
le comportement négatif encré chez cer-
tains joueurs. Il me faut du temps pour
modifier les mentalités et cela ne pourra
se faire en deux ou trois mois. C’est pour
cela que le prochain stage est vital pour
leur inculquer une nouvelle approche et
une nouvelle philosophie.» 
«Il reste encore cinq
semaines pour préparer
la nouvelle saison,
ce qui est
suffisant» 

L’enfant de Jijel se
veut confiant en
estimant qu’il
aura le temps afin
de préparer le
groupe pour le
début de la com-
pétition. «Il y a
eu deux stages à
Ain Benian et
Mostaganem
axés sur le travail
physique et l’en-
durance. On a eu
besoin de quatre
semaines pour
faire le boulot.
Maintenant, on
va aborder l’aspect
tactique lors du
prochain regroupe-
ment. Nous avons
encore cinq semaines
pour se préparer en vue
du coup d’envoi du cham-
pionnat. Je pense que c’est
largement suffisant pour
être fin prêt le jour J.»    
«Tout pour réaliser
une très belle entame
de championnat

même si… »
Le premier responsable de la barre tech-

nique ne veut surtout pas s’enflammer avant
de débuter les débats. «On travaille d’ar-
rache-pied pour être dans la meilleure forme
possible. Maintenant, ce n’est qu’au début du
championnat qu’on saura si on était sur la

bonne voie ou pas. Mais croyez-
moi, on fera tout pour réaliser

une très belle entame de
championnat même s’il ne
faut jamais s’enflammer.» 
«Pour l’instant, on est
prêts à 70%» 

Il faut encore du temps
avant que l’équipe ne
puisse atteindre la pléni-

tude de son potentiel tech-
nique et physique. Ce sont

les propos du coach Ne-
ghiz qui dira : «Il faut

des matches ami-
caux qui sont
cruciaux pour
mettre en
place notre
plan de jeu.
On va trou-
ver des
équipes dis-
ponibles
pour jouer.
Pour l’ins-
tant, on est
prêts à 70%.
Il reste donc
du travail
pour être à
95% ou plus
lors du coup
d’envoi de la
compétition.
Le 100%
n’existe pas
car il faut
toujours
s’amélio-
rer.»

«Les
jeunes

Rahmani, Boukerma et Benyahia
seront prêts dans deux ou trois ans»  

Questionné sur la jeune garde moulou-
déenne, Neghiz ne veut surtout pas brûler
les étapes. «Nous avons de bons jeunes
comme Rahmani, Boukerma et Benyahia qui
apprennent leur métier avec le groupe. Ils
vont progresser car ils ont des qualités et du
talent mais il faut bosser pour être meilleur.
Je suis convaincu que dans deux ou trois ans,
ils seront prêts à jouer au plus haut niveau. Il
faut qu’ils s’arment de patience et surtout ne
pas vouloir systématiquement brûler les
étapes.»   
«Les fans doivent protéger les
joueurs qui sont vulnérables une fois
en dehors des terrains»  

En conclusion, Neghiz décide de s’adres-
ser aux supporters qui représentent la force
première de l’équipe algéroise. Le coach
mouloudéen met en garde les fans qui doi-
vent redoubler de vigilance pour ne pas
tomber dans le panneau dressé par certains
qui font tout pour briser l’équipe et le club. 

«Je profite de l’occasion pour remercier les
fans qui sont venus d’Alger à Mostaganem
pour soutenir leur équipe. Je demande aux
fans de protéger leur équipe et de ne pas com-
mettre les mêmes erreurs du passé. Avant, les
joueurs n’étaient pas protégés en dehors des
terrains. Il faut que les supporters restent der-
rière leur équipe surtout dans les moments
difficiles lorsqu’il y a des turbulences à la
maison. Il faut rester vigilant en éloigné les
joueurs de cette pression négative. Et lorsque
le joueur se sont fort et protégé, il est ultra
performant. C’est ce que je cherche et ce que
j’attends de nos fans car le centenaire, c’est
leur célébration aussi.» 
«Le stage d’Ain Benian est crucial
car c’est l’avant-compétition»

Tandis qu’on parle de la possibilité d’an-
nuler le stage d’Ain Benian pour des raisons
financières, Neghiz réaffirme l’importance
de ce regroupement : «Le troisième stage,
celui d’Ain Benian est crucial. C’est un re-
groupement qui intervient avant la compéti-
tion. On va mettre en place l’aspect tactique
avec les différents schémas qu’on doit mettre
en place. Alors, il est vital ce regroupement
qui représente la dernière pierre de l’édifice»,
a conclu l’entraîneur mouloudéen.    

 Propos recueillis par T. Che 

IL FAIT LE POINT SUR LE STAGE DE MOSTAGANEMNEGHIZ «VOILÀ POURQUOI LE STAGE 
DE MOSTAGANEM A ÉTÉ UNE RÉUSSITE»  

Décidément, c’est la saignée au niveau des U-21 du
Mouloudia puisqu’un autre jeune talent vient de quit-
ter son club formateur. Il s’agit d’Islam Attouche qui est
sur le point de signer au RCK. Le Raed a flairé le bon
coup en prenant attache avec le jeune talent qui devrait
se produire avec les seniors du RCK. Très talentueux,
Attouche a tout pour s’épanouir au Read qui vient de
retrouver la Ligue 2 Mobilis. Ce n’est qu’une étape dans

la carrière d’Attouche qui a tout pour réussir une
grande carrière.

Selmi s’engage avec l’ABS
Alors qu’il était avec les pros, le défenseur central

Youcef Selmi vient de trouver un autre point de chute.
Le joueur s’est engagé avec l’ABS avec l’ambition de re-
donner un nouvel élan à sa carrière.    

 T. Che

Le Doyen sollicite le
PAC et le NAHD pour
des matchs tests
A la recherche de spar-

ring-partners pour prépa-
rer la reprise du

championnat, on avait évo-
qué l’USB comme futur ad-

versaire du MCA. Les
responsables du club vien-
nent de solliciter le Para-

dou et le Nasria pour
disputer deux tests matchs

qui se tiendront lors des
prochains jours. 

LE JEUNE ISLAM ATTOUCHE DEVRAIT REJOINDRE LE RCK 
CONDOLÉANCES

Ali Aouimer de Milan en Italie Docteur Hamimed ainsi que 
Redouane Chabane présentent leurs sincères condoléances à Mme
Naceri Fatiha, sa soeur Mme Kettani d'Alger, leur soeur de Jijel, à
leurs enfants, à la famille Kouchane d'Alger, de Jijel, suite au décès

de leur mère 
Veuve KOUCHANE LAREM dite EL YAKOUT 

survenu le vendredi 16 octobre 2020 à l'age de 93 ans, des suites
d’une longue maladie et enterrée le même jour au cimetière 

d'Al Alia à Alger. 
《A Dieu nous appartenons et à Lui nous retournons》
Qu'Allah accueille la défunte en Son Vaste Paradis.



Bensaha devrait signer aujourd’hui pour
être la 7e recrue mouloudéenne 

Après avoir tout réglé lors des discussions qui ont eu lieu ven-
dredi dernier au siège du club, la signature de Billel Bensaha de-
venait anecdotique. Reportant de 24 heures la transaction pour
un problème administratif, c’est aujourd’hui que Billel devrait
s’engager avec le Mouloudia pour une saison. Billel sera alors la
septième recrue mouloudéenne de l’été après Salhi, Isla, Had-
dad, Abdelhafid, Saâdou et Addadi qui était le dernier à avoir
rejoint le groupe.    
Le stage à Ain Benian se tiendra à la date prévue 

Il faut dire que la direction mouloudéenne est confrontée ac-
tuellement à une crise financière qui pourrait remettre en ques-
tion la programmation du troisième stage prévu demain à Ain
Benian. Mais face à l’importance de ce troisième volet comme l’a
si bien souligné Nabil Neghiz, les pensionnaires d’Al Achour fe-
ront le maximum pour que le programme mis sur pied ne soit
pas chamboulé. Aussi, nous avons appris que le regroupement à
Ain Benian se tiendra à la date initiale soit à partir de demain
après- midi.   
Les U-21 se sont entrainés hier au stade Ferhani 

A défaut de travailler à l’annexe du 5-Juillet, suite à l’annula-
tion du stage pour une question financière, les U-21 du Mou-
loudia se sont rabattus sur le stade Ferhani. C’est dans cette
enceinte que les poulains de Messaoudi se sont entraînés hier
matin.
Le CA invite l’équipe réserve pour un déjeuner

Dans le but de motiver les joueurs de la réserve nouvelle ver-
sion, Tahar Belkhiri a décidé d’inviter aujourd’hui les jeunes ta-
lents pour un déjeuné dans un restaurant de la capitale. Le staff
technique des U-21 ainsi que Bourayou seront bien évidemment
conviés à cette collation qui traduit le soutien de la direction al-
géroise aux jeunes du club et leur encadrement. Almas et Aouf
seront eux aussi présents afin d’apporter tout leur soutien à la
jeune garde mouloudéenne.   T. Che 
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Le latéral droit Walid Allati nous accorde cet
entretien dans lequel il revient sur le déroulement
de la préparation. Le natif d’El Bayedh parle de la
nomination de Hachoud au rang de capitaine et de
cette concurrence sur le côté droit.  

Un mot sur ce stage de Mostaganem qui vient de s’ache-
ver ? 
Ce fut un stage très réussi. On a souffert, je ne vous le cache

pas car parfois, j’étais dans le dur surtout lorsqu’on avait trois
séances par jour. Il fallait s’arracher pour aller au bout du pro-
gramme. Mais on sait que le travail qu’on est en train d’effectuer
nous servira lorsqu’on débutera la compétition.

Vous avez eu un bobo juste avant la fin du stage. Est-ce
que cette blessure prête à l’inquiétude ?
Rien de grave, j’ai ressenti une petite douleur au niveau du

mollet. J’ai dû stopper mon effort pour ne prendre aucun
risque. Il n’y a aucun souci. Je serai d’attaque pour le prochain
stage qui doit se tenir à Ain Benian.

Tout le monde parle de cette ambiance qui caractérise le
groupe… 
Il y a vraiment une très bonne ambiance. Les recrues se sont

très vite adaptées. La force du Mouloudia résidera dans l’état
d’esprit de groupe. On est soudés et on doit le rester tout au
long de la saison car de gros challenges avec plusieurs défis
nous attendent.   

Il y a eu la venue de Toufik Addadi qui est un très bon
ami à vous ?
Toufik est comme un frère, je le connais depuis des années.

On était ensemble au NAHD. C’est un très bon joueur qui ap-
portera une plus-value à l’équipe. Il y a aussi Saâdou, Salhi, Isla,
Haddad et Abdelhafid. Ce sont tous de bons joueurs qui vont
apporter un plus.  

Vous avez désigné dernièrement à l’unanimité Hachoud
pour être le capitaine d’équipe…
Il était logique qu’on désigne Hachoud qui a passé huit ans au

Mouloudia. Cela coule de source que Hachoud porte le bras-
sard durant le centenaire du club. Et puis, c’était lui le capitaine
lors des saisons précédentes avant qu’il ne décide de céder le
brassard. Il le mérite car il a marqué l’histoire de ce grand club.  

On imagine que vous avez envie de réaliser une meilleure
saison que celle qui vient de s’écouler…
J’ai connu des hauts et des bas. Je n’ai pas trop joué la saison

dernière pour diverses raisons que je ne vais pas énumérer. Ce
qui s’est passé, il faut l’oublier en tournant la page. Maintenant,

j’ai des ambitions pour la nouvelle saison, celle du centenaire.
Et je ferai tout pour jouer le plus possible. 

Il y aura une forte concurrence sur le côté droit face à un
Hachoud qui reste le maître des lieux… 
Ecoutez, la concurrence est une très bonne chose

pour l’équipe. Je précise qu’il y a cette saison une
concurrence à tous les postes et pas unique-
ment sur le côté droit de la défense. Je suis
convaincu d’une chose. On va tous jouer
quand on voit le calendrier drastique
qu’on aura au menu. Il y aura l’enchai-
nement des matches avec le cham-
pionnat, la Ligue des champions et
la Coupe d’Algérie et probable-
ment la Coupe arabe. Alors, on
sera tous bien servis. À moi
d’être au top pour répondre
présent lorsque le coach fera
appel à mes services.  

Vous aurez au menu
une saison bien
pleine ? 
C’est pour cela qu’on

doit être tous en su-
perbe forme car on
aura besoin de tout le
monde pour jouer à
fond sur tous les fronts.
Et puis avec le cente-
naire, on n’a pas le
droit de se louper ou
de décevoir. Il faut
qu’on arrache un tro-
phée pour que la fête
soit totale avec nos
supporters.    

  Entretien réalisé
par T. Che 

ALMAS SE RENDRA
DEMAIN À BORDJ 
BOU-ARRÉRIDJ POUR
RÉGLER LE DOSSIER
GHORBAL  

Dans l’op-
tique de ré-
gler le
dossier Al
Ghorba l ,
n o u s
avons ap-
pris que
les mem-

bres du CA
devront se

rendre demain
à Bordj

Bou- Ar-
reéridj. Nacer Almas, Sid Ali Aouf et
Anouar Bachta devront faire le dé-
placement pour rencontrer Nadir
Bouzenad. Il sera question pour les
deux parties de matérialiser le trans-
fert de l’international soudanais qui
rejoindra le MCA pour 18 mois
sous forme de prêt. 

1,3 milliard pour enrôler
l’international soudanais 

Et pour qu’Al Ghorbal évo-
lue enfin au Mouloudia,

Almas doit mettre 1,3
milliard de cen-
times sur la table
des négociations.

C’est la somme sur
laquelle les deux
camps se seraient
mis d’accord
pour rendre ce
transfert possible.   

ALLATI : «ADDADI ET LES 
RECRUES VONT APPORTER

UN GRAND PLUS À L’ÉQUIPE » 

Le DTS du club, Abdellatif
Bourayou, affirme que le Mou-
loudia devrait clôturer le re-
crutement, après la
matérialisation des transferts
de Bensaha et Al Ghorbal.
«Ecoutez, nous sommes presque
à la fin. Nous comptons faire
venir Bensaha et Al Ghorbal.
D’ailleurs, Bensaha est attendu
ce dimanche pour signer son
contrat. On s’est entendus sur
tout avec l’EST pour le transfert
de Bensaha sous forme de prêt.
Même chose pour Al Ghorbal
qui sera lui aussi avec nous. Ils
seront bientôt avec le groupe à
l’entraînement.»    

«On va clôturer le recrutement
par la venue de Bensaha 
et Al Ghorbal» 

L’optimiste est affiché par Bourayou
qui annonce la venue prochaine de l’in-
ternational soudanais. «Nous avons
Bensaha qui est déjà avec nous. Il ne
reste que la signature. Al Ghorbal aussi
sera avec nous. On compte bien évi-

demment clôturer le recrutement avec
les deux joueurs.»

«Il est très peu probable qu’on
ramène Bakir à moins qu’on
trouve la perle rare» 

Bourayou affirme que le dossier
Bakir a très peu de chances d’aboutir
dans la mesure où le club dispose de
plusieurs joueurs dans le même regis-
tre. «Nous sommes tout proches de bou-

cler le mercato. Il est très peu proba-
ble qu’on ramène Bakir car on a un
problème de licence, en plus nous
avons plusieurs joueurs dans le
même registre. On garde la porte
entre ouverte au cas où on trouverait
la perle rare. Sinon, on boucle le
mercato.»

«La CRL tranchera les
affaires Toual, Rooney et
Ouartani»

Questionné sur le cas des joueurs
libérés, le DTS attend la décision de
la CRL qui devrait trancher dans ce
bras de fer qui paraît interminable.
«Je confirme encore une fois que
Ouartani, Toual et Rooney sont li-

bérés car ils n’ont pas leur place au sein
de l’équipe. L’affaire est au niveau de la
CRL qui devra trancher en rendant son
verdict dans les prochains jours. Possible
qu’on indemnise les joueurs en débour-
sant une somme bien moins que le club
avait proposée aux libérés», nous dira le
DTS des Vert et Rouge.       

Propos recueillis par 
T. Che 

BOURAYOU : «BENSAHA EST 
ATTENDU DIMANCHE POUR SIGNER
ET AL GHORBAL SERA AVEC NOUS»
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Alors que la direc-
tion du club n’a rien
communiqué à ce

sujet, l’information parue
sur l’une de nos précé-
dentes éditions s’est confir-
mée. Les Rouge et Noir ne
joueront aucune rencontre
amicale lors du stage qu’ils
sont en train d’effectuer à
Mostaganem et qui ne se
terminera que le week-end
prochain. Ils se contente-
ront ainsi de séances d’en-
trainement ainsi que
d’oppositions. Les coéqui-
piers de Hamza Koudri se
mesureront, toutefois, à un
club de la Ligue 1 Mobilis,
l’US Biskra, dimanche pro-
chain à Aïn Benian. Le fait
qu’il ait été prévu pour
cette date nous laisse croire
que le coach français et ses
protégés regagneront la ca-
pitale un peu plus tôt que
prévu car ce n’est que de
cette manière qu’ils pour-
ront bien récupérer leurs
forces, avant de se frotter à cette
formation emmenée par Nacer
Eddine Khoualed, Hamza Heriat
ou encore Ziri Hammar, tous
d’ex-Usmistes.

Un test, un vrai !
Ce qu’il faut savoir aussi, c’est

que ce match amical sera un vrai
test pour François Ciccolini et ses
joueurs après que le coach ait dé-
cidé de ne pas programmer au-
cune rencontre durant le stage de
Mostaganem. Contrairement à ce
qui est le cas pour les autres clubs

tels que la JSK, le NAHD ou en-
core le Paradou AC, le NCM et le
CSC qui ont tous joué au moins
une confrontation depuis qu’ils
ont repris les entrainements, les
Usmistes, eux, ont fait leur choix
et ce n’est qu’une fois que la saison
2020/2021 débutera
qu’on saura si cela aura été une
bonne décision. Ce qui est certain
par contre, c’est que tous les
membres du groupe voudront
être sur le terrain et montrer ce
dont ils sont capables afin d’espé-
rer décrocher une place dans le

onze.

D’autres rencontres
pourraient bien être
programmées

La rencontre amicale qui met-
tra aux prises l’USM Alger avec
l’US Biskra sur le terrain de
l’ESHRA à Ain Benian pourrait
bien être ne pas être la seule
puisque les membres du staff
technique auront encore un mois
avant que leurs joueurs puissent
renouer avec la compétition offi-
cielle. La possibilité de voir d’au-

tres matchs programmés n’est pas
à écarter et une telle décision ne
devra que permettre au coach
d’essayer le plus d’options possi-
bles, avant de prendre ses déci-
sions finales. Dans le cas où ses
choix seront faits, jouer d’autres
rencontres lui permettra de bien
huiler la machine et perfection-
ner les automatismes entre les
joueurs surtout qu’il y a eu beau-
coup de changements dans le
groupe lors de cette intersaison.

Adel Cheraki

Après Mazire Soula et Mus-
tapha Bouchina, ce fut au
tour d’Oussama Abdeljalil

de parler de ses débuts, son par-
cours mais aussi et surtout sur les
raisons qui l’ont poussé à faire ce
choix de rejoindre cet été les
Rouge et Noir : « Je
n’ai pas eu beaucoup
de mal pour prendre
ma décision. J’ai
choisi l’USMA pour
le projet sportif, je
voulais relever un
nouveau défi et je
ferai de
mon

mieux pour être à la hauteur. » Le
premier à avoir opté pour le club
l’ancien joueur de la JSK ou en-
core le DRBT a longtemps brillé
lorsqu’il jouait au Paris FC ou en-
core le Red Star FC, chez les Us-
mistes il essayera de marquer son
nouveau passage dans le cham-
pionnat algérien, ce qui ne sera
pas facile en présence de plusieurs
concurrents tels que Mahious ou
encore Benchaâ.
« Apporter un plus et gagner
des titres »

A propos de ce qu’il pouvait ap-
porter au groupe, Oussama Ab-

deljalil a dit : « Si je suis
là, c’est pour apporter

un plus et gagner des
titres. J’ai vu que

les supporters
créent

une sacrée ambiance. J’espère qu’ils
nous aideront à atteindre nos buts
en nous soutenant tout au long de
la nouvelle saison. De notre côté,
nous faisons de notre mieux pour
que nous soyons à la hauteur. ».
Visiblement, l’ancien international
espoir est décidé à répondre présent
et mettre son expérience au service
du groupe. Grand fan de Ronaldo,
le Brésilien, et Karim Benzema,
celui qui a vu le jour en Algérie,
plus exactement à Remchi, une
commune de la wilaya de Tlemcen,
il ne désespère pas d’intégrer la sé-
lection. « Ça reste dans un coin de
ma tête, c’est une fierté de défendre
le drapeau du pays et je serai ravi
de revenir chez les Verts après l’ex-
périence que j’ai eue avec les es-
poirs. C’est d’ailleurs à cette époque
la que j’ai connu Oussama Chita»,

a-t-il dit pour
conclure.

Adel C.  

Hier matin repos
Après qu’ils aient été soumis à du tri-

quotidien, les joueurs de l’USMA ont vu
la charge de travail baisser une nouvelle
fois. La preuve, au lendemain de la jour-

née chargée, les coéquipiers de Mehdi
Beneddine ont eu droit à une demi-jour-

née de repos. Une fois informés, nom-
breux sont ceux qui ont préféré prendre

leur petit déjeuner et regagner leurs
chambres pour se reposer un peu. Le

groupe ne s’est complété que lors du dé-
jeuner puis lors de l’unique séance d’en-

trainement.

Match d’application au menu de
l’après-midi

L’unique séance d’entrainement d’hier
a eu lieu en fin de journée sur le terrain
de l’hôtel AZ. Après qu’ils aient effectué

quelques exercices pour s’échauffer et
éviter les blessures musculaires, les

joueurs ont vu le coach scinder le groupe
en deux et former deux équipes qui se

sont affrontées. En prenant une telle dé-
cision, le Français veut avoir une idée sur

la forme dans laquelle se trouve chaque
élément mais aussi pour mettre en place

la stratégie qui sera adoptée lorsque la
compétition officielle reprendra.

Une seule séance pour
aujourd’hui

C’est aujourd’hui que les Rouge et Noir
boucleront leur première semaine à

Mostaganem. Satisfaits du travail fait
jusque-là, les membres du staff tech-

nique ne veulent pas trop forcer les
joueurs et tenteront de bien gérer cette

période en les préservant aussi des bles-
sures. Ainsi, une seule séance d’entraine-

ment devra avoir lieu ce dimanche et
c’est au milieu de la matinée qu’elle se dé-

roulera. Elle sera certainement axée sur
volet physique mais aussi technique et

tactique. 

Zemma s’est entrainé avec
Benhamou

Après qu’il se soit entrainé pendant
plusieurs jours sous l’œil attentif de

Guillou, ce fut au tour du préparateur
physique du club à savoir Nicolas Baup
de prendre Mohamed Lamine Zemma-
mouche en charge. Ayant remarqué que

le gardien  de but se portait bien, il a
donné son feu vert pour que le natif de
Mila reprend le travail avec Mohamed

Benhamou et c’est ce qui a été fait sa-
medi. Si tout se passe comme prévu, il

réintégrera le groupe cette semaine, c’est
ce qui ne devra que soulager François

Ciccolini. 

Le garde-matériel hospitalisé 
Ayant eu un malaise dans la nuit du

jeudi au vendredi, le garde-matériel de
l’USMA, Salim, a été évacué vers l’un des

hôpitaux de Mostaganem puis il a été
transporté vers Alger où il est admis de-

puis à l’hôpital Birtraria. Son état de
santé étant stable, son départ a rendu les

membres de la délégation tristes mais ces
derniers continuent de prier pour lui

tout en espérant le voir bientôt reprendre
son travail et être auprès d’eux. 

Cherifi sur le point de rejoindre
Al-Ismaily

Libre de tout engagement depuis qu’il
a résilié le contrat qui le liait aux Rouge

et Noir, Redouane Cherifi, qui nous a ré-
vélé sur ces mêmes colonnes qu’il allait

poursuivre sa carrière à l’étranger, serait
sur le point de rejoindre Al-Ismaily. En

contact très avancé avec les responsables
de ce club, c’est en Egypte qu’il évoluera

et tentera de se relancer, lui qui a été l’un
des éléments les plus utilisés ces der-

nières années. Alors qu’il était annoncé
proche d’un départ pour les Emirats

Arabes Unis, l’ancien international Es-
poirs devra signer son contrat lors des
prochains jours et c’est la direction du

championnat égyptien qu’il prendra.
A. C.

LES ROUGE ET NOIR 
AFFRONTERONT L’USB EN AMICAL

DEUX JOUEURS
ÉTRANGERS
CIBLÉS

La direction s’active pour
assurer les services d’un
nouvel attaquant de couloir
qui viendrait  ainsi renfor-
cer le groupe et c’est le nom
d’Islam Bakir qui a été évo-
qué pour venir concurren-
cer les Zouari, Soula,
Belkacemi et Benham-
mouda mais selon les infor-
mations dont nous
disposons, il pourrait bien
ne pas être le seul que le di-
recteur sportif veut faire
venir du côté de Bologhine
puisque deux joueurs étran-
gers sont également ciblés.
Anthar Yahia serait en train
de faire de son mieux pour
leur procurer une autorisa-
tion pour qu’ils puissent
rentrer au pays et être su-
pervisé par le premier res-
ponsable du staff technique.
Affaire à suivre…

ABDELJALIL : « J’AI 
CHOISI L’USMA POUR 
LE PROJET SPORTIF »
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Dans l’obligation de
mettre un terme
à leur deuxième

stage de préparation en
raison d’une forte propa-
gation de la COVID-19
au sein de l’effectif et du
personnel du club, les Be-
louizdadis ont connu des
moments très difficiles.
Le club était même au
bord de l’implosion si ce
n’est l’intervention de
Charafeddine Amamra
qui, comme à son habi-
tude, a apporté beaucoup
de sérénité à l’intérieur
du club. La sérénité re-
trouvée, les Belouizdadis
ont alors commencé à
préparer leur retour à
l’entrainement. Comme
révélé lors de notre pré-
cédente livraison, des
tests de dépistage ont été
effectués vendredi dernier. Les ré-
sultats ont été connus hier et selon
une source proche de la direction,
ces résultats sont positifs dans leur
majorité. Les membres du staff
technique qui a avaient prévu
même de reprendre d’ici mercredi,
sont dans l’obligation de patienter
encore, le temps que tout le monde
soit rétabli  

De nouveaux tests 
prévus mardi

Ainsi donc, les Belouizdadis qui
étaient sur le point de retrouver le
chemin des entrainements, se re-
trouvent dans une situation embar-
rassante.  En effet, la direction ne
veut prendre aucun risque. Elle veut
d’abord s’assurer que les joueurs
soient totalement guéris avant de
leur donner le feu vert en vue d’une
reprise et de nouveaux tests sont
prévus pour mardi. Les résultats se-

ront connus au plus tard mercredi
matin. Après avoir effectué les tests,
les joueurs dont le premier contrôle
a été négatif seront maintenus au
niveau de l’hôtel. Et ce, pour éviter
toute nouvelle contamination. Il
faut le dire, la mission des membres
du staff médical est tout sauf facile.
Surtout que les joueurs ne se mon-
trent pas vraiment respectifs du
protocole sanitaire discuté et ap-
prouvé par tout le monde.

La direction se montre ferme
«On ne refera pas les mêmes er-

reurs qu’à Mostaganem et on se
montrera très ferme avec tout dépas-
sement», martelait dernièrement
Toufik Korichi sur les ondes de la
Chaîne 3. Le président du pôle
compétitivité sait très bien que le
moindre petit écart pourrait coûter
très cher à son équipe. Déjà que
Franck Dumas a été privé de
presque deux semaines de travail.

Ce qui est conséquent durant cette
période de préparation où la moin-
dre journée vaut son pesant d’or.
Pourtant, les Belouizdadis pen-
saient avoir bien fait, d’abord en re-
prenant les entrainements plus tôt
que les autres, et puis en se rendant
à Mostaganem pour fuir un peu la
routine de la capitale. Mais force est
de constater que la décision d’orga-
niser le stage à Mostaganem aura
été préjudiciable pour le club. Dés-
ormais, il faut regarder vers le futur.
En dépit du discours optimiste de
Taoufik Korichi, le CRB sera encore
pénalisé d’au moins une semaine à
cause des résultats du test de dépis-
tage et il faudra donc trouver une
solution afin de rattraper ce retard
considérable. 

Le troisième stage 
se tiendra à Alger

«Le stage se déroulera probable-
ment à Alger», dixit Toufik Korichi.

Le responsable belouizdadi a très
bien étudié les sites qui se propo-
saient à lui pour accueillir le troi-
sième stage de cette intersaison et le
choix s’est porté sur la capitale. Pour
l’heure, on ne sait toujours pas si
cela se fera au niveau de l’hôtel Ho-
liday Inn ou alors à l’école supé-
rieure d’hôtellerie et de restauration
d’Alger. La décision sera prise in-
cessamment. Mais une chose est
sûre, que ce soit à l’hôtel Holiday
Inn ou à l’ESHRA, la direction se
montrera très ferme avec les
joueurs. Korichi l’a annoncé der-
nièrement, la direction «veillera au
respect strict du protocole sanitaire».
Maintenant, la balle est dans le
camp des joueurs. Ce sera à eux de
ne pas s’exposer au virus et ne pas
mettre en danger la préparation de
leur équipe. Ce qui s’est passé à
Mostaganem doit servir d’exemple.

Islam Tazibt

Toujours pas
d’accord avec
Gasmi et Zerara

Annoncés comme libérés, Sidah-
med Gasmi et Toufik Zerara n’ont
toujours pas résilié leur contrat avec
le Chabab de Belouizdad. Les négo-
ciations entreprises il y a plusieurs
semaines n’ont toujours pas abouti
à un accord. Et ce, en raison des exi-
gences financières des joueurs ju-
gées excessives. Toufik Korichi et
ses proches collaborateurs ont tenté
une manœuvre en force. En effet,
une plainte contre les joueurs a été
déposée dernièrement avant d’être
finalement retirée. Aucune explica-
tion n’a été donnée par la direction.

Les joueurs en position de
force

Une chose est sûre : Toufik Ze-
rara et Sid Ahmed Gasmi sont en
position de force. Les deux joueurs,
bien qu’ils n’aient pas joué souvent,
n’ont pratiquement commis aucune
faute grave. Ce qui les préserve
d’une résiliation de contrat unilaté-
ralement. Ainsi, pour rompre les
contrats des deux joueurs, la direc-
tion belouizdadie doit impérative-
ment passer par les deux joueurs. Et
puis, il faudra surtout ne pas repro-
duire les mêmes erreurs à chaque
mercato. 

Islam Tazibt

Il sera convoqué par
la direction…

Bouchar risque
une lourde
sanction

Premier joueur touché par la
COVID-19, Sofiane Bouchar a été
prié de rester confiné à l’hôtel. Or,
le défenseur belouizdadi, qui a pré-
féré quitter l’hôtel AZ de Mostaga-
nem où séjournaient les
Belouizdadis pour le compte du
deuxième stage, aurait été aperçu à
Cheraga en train de disputer une
rencontre amicale. C’est un proche
de la direction qui a alerté Toufik
Korichi. Ce dernier a aussitôt pris
contact avec le joueur pour le répri-
mander. Selon une source bien in-
formée, Bouchar sera bientôt
convoqué par la direction. Il sera
probablement traduit devant le
conseil de discipline. Il risque une
lourde sanction financière. On
parle d’une ponction d’un mois de
salaire.

Islam Tazibt

Dumas et les autres
membres du staff
techniques
effectueront leur
test aujourd’hui

Touché par le virus et soumis à
un traitement spécifique, Franck
Dumas se porte bien, selon Un
proche du club. D’ailleurs, le tech-
nicien français du CRB suit de très
près ce qui se passe à l’entrainement
des joueurs non contaminés. Par
ailleurs, nous avons appris que
Dumas effectuera un test de dépis-
tage aujourd’hui. Et ce, tout comme
les autres membres du staff tech-
nique touché par le virus, à savoir le
préparateur physique Nouadri et
l’entraineur des gardiens de but
Khaled Dekimèche.

LA MAJORITÉ A ÉTÉ TESTÉS POSITIFS AU COVID-19

IL FAUT PATIENTER ENCORE
AVANT DE REPRENDRE !

Lors de sa dernière sortie mé-
diatique sur les ondes de la Chaîne
3, le président du pole compétiti-
vité s’est exprimé concernant la re-
prise des entrainements et le
prochain stage de préparation qui
se tiendra à Alger. «On a vu ce qui
s’est passé à Mostaganem et on ne
refera pas les mêmes erreurs. Ceci
doit nous servir de leçon. Le pro-

chain stage aura lieu à Alger. Et ce,
pour pouvoir maitriser tous les as-
pects liés au stage. On a prévu des
tests de contrôle pour confirmer les
premiers résultats. Rien ne sera
laisser au hasard», a-t-il déclaré.

«Les séances d’entrainement
se dérouleront suivant un
protocole sanitaire très
strict»

Toufik Korichi a aussi rappelé
que la reprise des entrainements se
fera suivant un protocole sanitaire
très strict. «Le virus est toujours
présent et le moindre petit écart
peut nous couter très cher. Tout le
monde est donc responsable. Cha-
cun doit veiller au respect du proto-
cole sanitaire. Aussi bien sur le
terrain qu’en dehors. La direction a
mis en place un protocole sanitaire
très strict. Et ce, même pendant les
entrainements. Comme je l’ai dit,
on ne peut plus se permettre de per-
dre plus de temps», a-t-il ajouté.

Le Chabab
de Belouizdad
n’a toujours pas
clos son mer-
cato. Une der-
nière recrue est
attendue avant
la fermeture du
marché. Des
derniers jours,
beaucoup de
choses ont été
dites concer-
nant la venue
de Gaâgaâ. Des
proches du
club l’annon-
çaient même en passe de signer sur
recommandation de Franck
Dumas. Finalement, une source
très bien informée nous a fait savoir
que le technicien français a finale-
ment abandonné l’idée de recruter
un concurrent pour Tariket préfé-
rant miser sur la polyvalence de

Draoui, Aiboud ou en-
core Djerrar.

Bakir pour clore le
mercato

Bien que le secteur
ait été renforcé cet été,
la direction souhaite
encore recruter en at-
taque. Selon un proche
du club, Korichi tra-
vaille sur la piste d’un
attaquant de couloir. Le
nom de Bakir revient
souvent ces dernières
heures. Un premier
contact aurait été établi

avec le joueur et son représentant.
Un rendez-vous aurait même été
fixé pour discuter du projet et des
modalités du contrat. Seulement, le
CRB n’est pas seul dans le dossier.
Le MCA fait également les yeux
doux à l’ancien de l’Entente de Sétif. 

Islam Tazibt

Alors qu’il était annoncé très proche du CRB…

DUMAS ABANDONNE
LA PISTE GAÂGAÂ

KORICHI : «LE PROCHAIN
STAGE AURA LIEU 

À ALGER»
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C omme annoncé dans notre précédente édi-
tion, le bilan financier exigé par la direction
de contrôle des finances et de gestion de la
FAF n’est toujours pas encore prêt. Selon les

informations en notre possession, le commissaire aux
comptes n’a pas encore terminé ce bilan. C’est ce qui a
chamboulé les plans du président, Mahiaoui.
L’ultimatum de la DCGF 
prend fin aujourd’hui

Comme annoncé dans ces mêmes colonnes dans nos
précédentes éditions, la Direction de contrôle de ges-
tion et des finances des clubs professionnels avait
donné un ultimatum aux Mouloudéens pour la pré-
sentation du bilan financier. Cet ultimatum prendra fin
aujourd’hui. L’on se demande comment vont faire les
responsables du MCO devant cette situation.

Mahiaoui va demander un autre ultimatum
Pour sa part, le président du Mouloudia d’Oran,

Tayeb Mahiaoui, devrait se déplacer aujourd’hui à
Alger pour rencontrer les responsables de la Direction
de contrôle de gestion et des finances des clubs profes-
sionnels. Selon les informations en notre possession, le
patron du MCO va demander un nouvel ultimatum
pour présenter le bilan financier du club. 
Mahiaoui : «On va demander 
un autre ultimatum à Abdouche»

Evoquant ce sujet, le président du MCO, Tayeb Ma-
hiaoui, dira : «Le commissaire aux comptes n’a pas encore
établi ce bilan qui doit être présenté aux actionnaires
pour l’approuver. Nous allons donc demande à Reda Ab-
douche de nous accorder un autre ultimatum pour réu-
nir notre dossier.»

B.S.

L e défenseur latéral droit du
Mouloudia d’Oran, Hamidi
Kamel, nous a indiqué que

la première partie de la préparation
de son équipe s’est bien déroulée.
Pour lui, les joueurs ont bien ré-
pondu à la charge de travail qui leur
a été imposé par le staff technique.
Le jeune joueur du MCO a mis en
avant la très bonne ambiance qui
existe au sein du groupe, ajoutant
également qu’il est très optimiste
pour l’avenir de son team.
«La première partie de notre
préparation a été une totale
réussite»

Hamidi nous a confié que la pre-
mière partie de la préparation de
son équipe a été une totale réussite
: «La première partie de notre pré-
paration a été une totale réussite.
Nous avons appliqué à la lettre le
programme tracé par le staff tech-
nique. Au début, nous avons eu
quelques difficultés à retrouver la
forme, vu que nous sommes restés au
repos pendant plus de six mois. Par
la suite, on s’est bien adaptés au pro-
gramme du staff technique. Désor-
mais, on se sent de mieux en mieux.»
«Physiquement, on se 
sent de mieux en mieux»

L’ancien joueur de l’Olympique
de Médéa a ajouté que tous les
joueurs répondent bien à la charge
de travail qui leur a été imposé par
le staff technique : «Il est vrai que
sommes soumis à une grosse charge
de travail. Mais nous avons su s’y
adapter. Physiquement, et comme je
vous l’ai déjà dit, on se sent de mieux
en mieux et je suis convaincu qu’on
sera apte pour la reprise de la com-
pétition.»
«C’est une étape importante 
de notre préparation»

Pour ce qui est du prochain stage
de préparation de l’équipe qui aura
lieu à Tlemcen, Hamidi Kamel l’a
qualifié d’une étape importante de
la préparation de son équipe : «Le
stage de Tlemcen est une étape im-
portante de notre préparation. D’ail-
leurs, nous accorons une grande
importance à ce stage. Nous devons
donc tout faire pour le réussir et être
prêts pour la reprise de la compéti-
tion.»
«L’ambiance est bon 
enfant au sein du groupe»

A la question de savoir comment
est l’ambiance au sein du groupe,
Hamidi Kamel nous a déclaré : «Je
peux vous assurer que l’ambiance est
parfaite entre les joueurs. Après deux
semaines du début de la préparation,
je peux vous dire que nous formons
une famille et qu’il n’’existe aucune
différence entre les nouveaux et les
anciens. Ce qui est du bon augure
pour l’équipe en prévision de la re-
prise de la compétition.»
«Les joueurs sont
déterminés à relever le défi»

L’ancien joueur de l’US Biskra a
ajouté : «Les joueurs sont déterminés
à relever le défi et à réaliser une
grande saison inch’Allah. Je pense

que toutes les conditions sont réunies
pour réaliser de belles choses et ré-
pondre aux exigences de supporters.
Nous allons tout faire pour faire plai-
sir à notre cher public.»
«Le Mouloudia 
aura son mot à dire»

Le défenseur arrière droit du
Mouloudia d’Oran s’est dit opti-
miste quant à la capacité de son
équipe de réaliser une bonne saison
: «Au vu de la très bonne ambiance
qui existe au sein de notre groupe, je
peux vous dire que l’optimiste est pré-
sent chez nous les joueurs pour réus-
sir une grande saison. Nous avons
une bonne équipe qui aura inch’Al-
lah son mot à dire en championnat.»
«Avec le soutien 
des Hamraoua, la trêve
deviendra réalité»

Hamidi a conclu son interven-
tion par une demande aux suppor-
ters du club afin de soutenir les
joueurs et de rester derrière eux :
«Nous optimistes de jouer les pre-
miers rôles en championnat cette sai-
son. Pour cela, nous misons sur le
soutien de notre cher public.  Avec le
soutien des Hamraoua, la trêve de-
viendra réalité inch’Allah.»

B.S.

LE BILAN FINANCIER
N’EST PAS ENCORE PRÊT

P our la première fois
depuis le début de la
préparation, le prési-

dent du Mouloudia d’Oran,
Tayeb Mahiaoui, était pré-
sent vendredi au stade
Ahmed Zabana pour assister
à l’entraînement de son team.
L’homme fort du Mouloudia
d’Oran a tenu à se présenter
au stade, lui qui est préoc-
cupé par la préparation de
l’équipe, notamment sur le
plan administratif. Le patron
du MCO a assisté à la séance
d’entraînement de son team. 
Il a discuté avec
Casoni, Belatoui et
certains joueurs

Présent au stade Ahmed-
Zabana, le président du
Mouloudia d’Oran,
Tayeb Mahiaoui, en
a profité pour dis-
cuter avec son
entraîneur, le
Français, Ber-
nard Casoni et
son adjoint,
Omar Bela-
toui. Le prési-
dent du
M o u l o u d i a
d’Oran a égale-
ment eu une discus-
sion avec certains de ses

joueurs. Mahiaoui a tenu à se
renseigner auprès de ses
joueurs sur leur préparation
ainsi que de leur adaptation
avec la méthode de
travail avec Ca-
soni. Mahiaoui
s’est montré
très satisfait
du dérou-
lement de
la prépara-
tion de
son équipe,
lui qui es-
père voir le
M o u l o u d i a
réaliser une
grande saison.

B. S.

HAMIDI : 
«On mise beaucoup
sur le prochain
stage de Tlemcen»

Mahiaoui présent
à l’entraînement

Le stage débutera le 22 octobre
llComme il fallait s’y attendre, la direction du

Mouloudia d’Oran a officialisé le début du
stage de préparation de l’équipe pour le 22 de ce
mois. Ce stage devait, dans un premier temps,
débuter aujourd’hui dimanche. Finalement, il
aura lieu le 22 de ce mois à Tlemcen et plus

exactement à l’hôtel Renaissance. Ce stage s’an-
nonce comme une bonne occasion pour les Mou-
loudéens afin de poursuivre leur préparation et
surtout d’être prêt pour la reprise de la compéti-

tion.

Il sera ponctué par deux
matchs amicaux

llCe stage, qui débutera jeudi
prochain, durera dix jours.

Ainsi, les Mouloudéens reste-
ront à l’hôtel Renaissance
jusqu’en 31 de ce mois.
Selon le programme de
préparation tracé par le
staff technique, les co-
équipiers de Belkaroui
devront disputer deux
matchs amicaux. Même

si les adversaires du
Mouloudia n’ont pas en-
core été fixé, il est fort
possible que les Rouge

et Blanc croise le fer avec
le Widad local.

Les hôtes ont reçu
des garanties de la
direction de l’hôtel

llComme annoncé dans ces mêmes co-
lonnes dans notre édition d’hier, la di-

rection du Mouloudia d’Oran a décidé de reporter
le début du stage, prévu pour aujourd’hui, en rai-
son de démarches organisationnelles de préven-
tion sanitaire. Selon les informations en notre
possession, la direction du club a été rassurée
hier par son homologue de l’hôtel Renaissance
concernant le déroulement de ce stage. Notre

source précise que les responsables de l’hôtel ont
promis aux Mouloudéens que tout a été mis en

place pour la réussite de ce stage.

Un nouveau teste du Covid-19
dans 72 heures

llLes joueurs du Mouloudia d’Oran subiront
dans les prochaines 72 heures un nouveau

teste de dépistage au Covid-19. Comme le stipule
protocole sanitaire de la FAF, les joueurs du MCO
seront soumis à ce teste avant le début du stage

de Tlemcen.  

B. S.

Benhamou 
et Mellal 
en solo

Ayant repris le chemin des entraî-
nements après l’incident de mercredi

dernier, l’attaquant du Mouloudia d’Oran
Benhamou a repris le chemin des entraî-
nements. Toutefois, Benhamou s’est en-
traîné en solo en marge du groupe, tout

comme Mellal. Les deux joueurs se-
ront soumis à un programme de

travail spécifique en atten-
dant de réintégrer le

groupe.

Mahiaoui : 
«Le regroupement
durera 10 jours»

Le président du Mouloudia d’Oran,
Tayeb Mahiaoui, nous a confirmé le

début du stage de Tlemcen le 22 de ce
mois : «Nous avons reçu des garanties de la

part des responsables de l’hôtel, Renais-
sance pour que notre stage là-bas se dé-

roule dans les meilleures conditions
possibles. Ce stage, qui durera

dix jours, débutera le 22
de ce mois.»
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A près Messala Merbah qui a paraphé
jeudi un contrat de deux ans, le
Franco-Algérien Halim Medy
Meddour lui a emboité le pas le

lendemain vendredi en signant un son tour un
contra d’une même durée, c’est-à-dire de deux
ans. Les négociations ont commencé avec un
tête-à-tête entre Azzedine Arab et le manager
du joueur qui se trouve à Annaba depuis mer-
credi dernier. Le premier responsable de l’En-
tente a d’abord rappelé à son interlocuteur que
le premier contrat qui a été signé au mois de
janvier est annulé pour les raisons qu’il a déjà
expliquées au clan Meddour qui savait déjà que
les négociations allaient repartir de nouveau
du point zéro. On a donc discuté de toutes les
clauses du contrat et on a fini par trouver un
terrain d’entente, y compris sur le plan finan-
cier où le joueur a accepté de faire une petite
concession sur son salaire par rapport à celui
qui a été fixé dans le premier contrat, à savoir
6000 euros.
Arab a voulu savoir s’il était
réellement blessé ou non

Durant ces négociations, Azzedine Arab a
voulu savoir plus sur cette histoire qu’un site
spécialisé avait évoquée récemment et qui fait
état d’une blessure que Meddour aurait
contractée avec son club luxembourgeois Jeu-
nesse Esch. Le manager de Meddour a démenti
formellement cette information qui serait,
selon lui, une erreur qui avait glissé dans ce
site. Il a même indiqué à Arab que son joueur
est prêt à effectuer tous les examens et tous les
tests qui prouveront qu’il ne souffre d’aucune
blessure et qu’il est en parfaire santé.
Le joueur attend les résultats 
du test PCR pour entamer
les entrainements 

Après cela, les deux hommes se sont dirigés
à l’hôtel Sabri où Medy Meddour observe un
confinement sanitaire depuis son arrivée à An-
naba. On lui a fait part de ce qui a été dit et de

ce qui a été conclu et il a fini par signer un
contrat de deux ans alors que celui qu’il avait
signé au mois de janvier était d’une durée de
trois ans. Cela dit, Meddour ne devrait pas en-
tamer les entrainements avec sa nouvelle
équipe avant lundi prochain en raison des ré-
sultats des tests PCR qu’il avait effectués jeudi
passé et qui ne sortiront pas avant lundi, nous

dit-on. En tout cas, le nouveau défenseur cen-
tral de l’ESS intégrera le groupe dès que ces ré-
sultats sont là, s’ils sont négatifs bien sûr,
sachant que le jouer, selon lui, n’est pas très en
retard sur le plan physique dans la mesure où
il s’entrainait chez lui sous la houlette d’un pré-
parateur physique.

K. L.

On lui aurait proposé 
un salaire de 200 millions

L’Entente fait une 
nouvelle offre à Bakir

L es dirigeants de l’Entente de Sétif
pensaient que le retour d’Islam Bakir
à l’ESS ne serait qu’une simple for-

malité et que joueur allait accepter facile-
ment leur offre. Car ils auraient pensé aussi
qu’ils seront peut-être les seuls à se lancer
sur sa piste. Ils viennent de se rendre compte
qu’ils se sont lourdement trompés en s’aper-
cevant que pas mal de clubs de Ligue 1 veu-
lent Bakir, et qu’en plus, ils lui auraient fait
une meilleure offre. Il est à rappeler qu’Az-
zedine Arab, qui avait discuté avec l’agent
d’Islam Bakir, lui a proposé un salaire de 180
millions en précisant qu’il ne peut pas aller
au-delà par rapport aux moyens du club.
Une offre qui n’a pas plu à Bakir qui espérait
bien plus et c’est ce qui explique le fait qu’il
ait un peu avancé dans les négociations avec
d’autres clubs, entre autres le MCA qui in-
siste le plus pour l’avoir. 
L’Entente n’ira pas plus loin

S’étant rendu compte que Bakir pouvait
lui filer entre les mains, et sur demande
Nabil Kouki qui lui a demandé de faire plus
d’efforts, le président du conseil d’adminis-
tration de l’ES Sétif est revenu à la charge en
faisant une autre offre. On parle d’une pro-
position de 200 millions par mois. La balle
est désormais dans le camp de l’ex-milieu de
terrain de l’Entente, car, selon nos informa-
tions, la direction de l’ESS n’ira pas plus loin
et n’entrera pas dans le jeu des enchères. Si
Bakir vient, ce sera une très bonne chose et
un plus considérable pour l’équipe, mais s’il
ne vient pas, l’équipe de Nabil Kouki a déjà
tout ce qu’il faut, avec un effectif bien équi-
libré. Azzedine Arab se serait fixé un délai
jusqu’à lundi prochains avant de fermer dé-
finitivement ce dossier.

K. L.

Après Merbah

MEDDOUR SIGNE UN CONTRAT DE DEUX ANS

A près avoir effectué les
tests PCR jeudi dernier,
qui se sont avérés néga-

tifs, Messala Merbah a passé hier
matin les examens médicaux
d’usage pour son dossier de qua-
lification avant de prendre la
route en direction d’Annaba qu’il
a rallié en fin de journée. Le
joueur devait se réunir hier soir
avec son entraineur et l’ensemble
du staff technique pour voir où
en il est sur le plan physique. Car
El Ghettassi devait lui préparer
dans un premier temps, un pro-
gramme spécial avant qu’il
puisse intégrer le groupe à l’en-

trainement. Comme nous l’avons
déjà indiqué, le nouveau milieu de
terrain de l’ESS n’est pas très en re-
tard sur ce plan, car avant de ren-
trer en Algérie, le joueur
s’entrainait et
jouait le plus
normale-
m e n t
a v e c
s o n
équipe
le CS

Chebba.
K. L.

Merbah est arrivé hier à AnnabaDebari blessé à la cheville

llCela fait deux jours que le défen-
seur de l’Entente Abdelhak Debari ne

s’entraine pas en raison de douleurs à la
cheville. Il s’agit d’une blessure qu’il aurait
contractée à l’entrainement. Le joueur a dû
être ménagé et se contente uniquement de
séances de soins. Son retour dépendra de
l’évolution de son état de santé. Si son état
n’évolue pas, il effectuera une IRM au re-
tour de l’équipe à Sétif.

Khedairia a repris

llLe gardien de l’ESS Sofiane Khedai-
ria s’était plaint de douleurs à la jambe

jeudi passé suite à un duel avec Houssam
Ghacha lors d’un match d’application. Le
portier sétifien ne s’est pas entrainé le ven-
dredi matin où il s’est contenté d’une
séance de soin. Mais il a vite repris l’en-
trainement dans l’après-midi.

Bekakchi 
attendu aujourd’hui

llPar ailleurs, le défenseur de l’En-
tente Brahim Bekakachi, qui a

convolé lundi passé en justes noces, de-
vrait réintégrer le groupe aujourd’hui. Son
entraineur Nabil Kouki lui a accordé trois
jours à l’occasion et il devait rallier Annaba
vendredi. Mais il a dû prolonger son sé-
jour à Sétif de deux jours supplémentaires,
avec l’autorisation de ses responsables. Il
est donc attendu aujourd’hui à l’hôtel
Sabri pour reprendre les entrainements.
Rappelons que le joueur souffrait d’une
blessure qu’il soignait depuis la reprise des
entrainements. Jusque-là, Bekakchi s’en-
trainait seul en marge du groupe tout en
continuant à se soigner. Il a déjà raté le
premier stage de Sétif et il vient d’accuser
du retard dans ce deuxième stage d’An-
naba. 

K. L.

Meddour : « Une grande fierté pour moi et pour
ma famille de porter les couleurs de l’Entente »

Le nouveau joueur de l’Entente Halim Medy Meddour s’est dit très heureux d’avoir fi-
nalisé avec la direction de l’ESS : « Je suis très content d’avoir signé à l’Entente, c’est im-
mense fierté pour moi et pour ma famille qui est originaire de Sétif. Je vais défendre
crânement les couleurs de l’ESS », a-t-il déclaré. Il ajoute : « Je suis prêt physiquement, je
n’accuse pas beaucoup de retard. Et sachez que je n’ai jamais été blessé et tout ce qui a été
dit à ce sujet est faux. »

Saïdi
toujours en solo
Smaïl Saïdi continue à

s’entrainer en marge de l’équipe
et n’a pas encore été autorisé à par-

ticiper aux entrainements du
groupe. Le joueur avait contracté

une blessure à l’adducteur à la
fin du stage de Sétif, une

blessure qu’il soigne
toujours.

L’ Entente de Sétif s’est as-
suré un quatrième match
amical, le deuxième de

son stage à Annaba. Les Sétifiens
affronteront en effet le NAHD sa-
medi prochain au stade 19-Mai
d’Annaba. Le match a été officialisé
suite à une visite de courtoisie qu’a
rendue l’entraineur husseindéen
Nadir Leknaoui hier à la déléga-
tion sétifienne à l’hôtel Sabri, sa-
chant que le Nasr d’Hussein-Dey
effectue un stage de préparation à
Annaba. Leknaoui a rencontré
Nabil Kouki avec lequel il a discuté
d’une éventuelle opposition entre
les deux formations et a fini par se
mettre d’accord sur la date et le

lieu. Ainsi, l’Entente de Sétif dis-
putera mercredi prochain un
match amical contre la 5e Région
militaire au stade Benabdelmalek
de Constantine avant d’affronter le
NAHD le samedi d’après au stade
19-Mai d’Annaba. Rappelons aussi
que les Sétifiens joueront deux au-
tres rencontres à leur retour à
Sétif, la première contre la JSM
Skikda le 27 octobre au stade 8-
Mai-45, puis la seconde face au
NC Magra le 30 du même mois.
Jusque-là, tout va bien pour
l’équipe de Nabil Kouki qui a déjà
officialisé quatre joutes amicales
avant la fin du mois d’octobre.
Nabil Kouki espère pouvoir jouer

cinq autres durant le mois de no-
vembre, c’est-à-dire avant la pre-
mière journée du championnat

prévue le 28 novembre.
K. L.

Kouki et Leknaoui se sont mis d’accord

ESS-NAHD, LE SAMEDI 24 OCTOBRE
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NAHD

L e match amical joué
contre le WAT a permis
au premier responsable

du staff technique d’avoir une
idée bien précise sur la forme
dans laquelle se trouve chaque
joueur. Abdelkader amrani a
constaté certainement qu’un
grand travail l’attend pour ef-
fectuer les retouches nécessaires
au niveau de la ligne offensive
afin que ce compartiment soit
plus performant et les joueurs
qui le forment soient le plus ef-
ficaces possibles. Rappelons que
Mohamed Lamine Abid, blessé,
restera loin des terrains pen-
dant au moins six mois et c’est
ce qui obligera le boss à lui
trouver un successeur, lui qui
misait énormément sur lui pour
mener les siens.
La défense et le milieu 
de terrain rassurent 

Si Abdelkader Amrani a un
grand travail pour que la ligne of-
fensive soit plus redoutable, les
joueurs qui ont évolué en défense
et au milieu de terrain ont donné
entière satisfaction. Ayant pu ali-
gner quelques nouvelles recrues,
ces dernières ont répondu pré-
sents et c’est ce qui a dû rassurer
l’ancien coach du Chabab ou en-
core de l’USMA, le WAT et l’ASO
Chlef.

Le retour de Boudebouda
chamboule les plans du
coach

Parmi les éléments qui ont
brillé contre le Wydad lors du
premier match amical joué lors
de ce stage, nous pouvons  citer le
nom d’Ibrahim Boudebouda. Ar-
rière gauche de formation, celui
qui a été utilisé en tant que dé-
fenseur central a prouvé qu’il n’a
pas encore dit son dernier mot et

qu’il peut rivaliser avec Zaalani et
Mebarakou. De retour au top de
sa forme, l’ancien international
semble décidé à chambouler les
plans du coach et débuter la nou-
velle saison dans la peau d’un ti-
tulaire.
Le coach pourrait
changer de tactique 

Par ailleurs, nous avons appris
d’une source digne de foi que le
premier responsable, après avoir

été séduit par le bon rendement
de Boudebouda, n’écarte pas la
possibilité de changer sa tactique
et d’évoluer à l’avenir avec une dé-
fense centrale à trois, ce qui lui
permettra de libérer ses latéraux
qui pourront plus oser
offensivement. Une telle déci-
sion offrira plus de liberté aux
milieux de terrain offensifs.

H. S. 

A en croire une source officielle, le coach
Abdelkader Amrani a renvoyé hier
matin le défenseur central, Zinedine Be-

nyahia. Le joueur sera, selon nos sources, traduit
devant le conseil de discipline, dès son retour à
Constantine. Et pour revenir sur cette décision,
nous avons appris que Benyahia s'est accroché
verbalement avec l'entraîneur adjoint Boutadjine.
Ce dernier, à l'issue du match d'application, a si-
gnalé une position de hors-jeu. Une décision qui
n'a pas été du goût du défenseur lequel est allé ré-
clamer avant que ça dégénère. 
Amrani intervient rapidement 

L'entraîneur Abdelkader Amrani, sans trop
tarder, est intervenu pour calmer les esprits avant
de renvoyer carrément le joueur. Et sans trop tar-
der, le coach a appelé le directeur sportif, Med-
joudj, pour lui raconter ce qui s'est réellement
passé. 
Medjoudj demande au joueur de rentrer 

La discipline est une ligne à ne pas franchir.
Après cet incident, Medjoudj a demandé au dé-
fenseur Benyahia de rentrer à Constantine. Ce
sera donc la fin du stage pour l'axial lequel sera
traduit devant le conseil de discipline dans les
prochaines heures pour raconter ce qui s'est réel-
lement passé et s'expliquer sur son comporte-
ment. Amrani veut faire de Benyahia un exemple
pour tous les autres joueurs. 
Amrani : "On doit améliorer 
la cohésion"

Après le match amical joué contre le WAT, l'en-
traîneur Amrani, qui a accordé des déclarations
à El Heddaf, estime qu'il a constaté plusieurs
points positifs et même négatifs. Selon lui, les in-
dividualités sont intéressantes mais il manque un
grand travail de cohésion à parfaire : " Le match
amical contre le WAT est très bénéfique. Nous
avons constaté plusieurs points positifs et même
négatifs. Les individualités existent mais nous de-
vons améliorer la cohésion. Nous avons encore le
temps nécessaire pour apporter des réglages. Notre
souhait est d'être au top d'ici le début de saison." 

H. S. 

L’ATTAQUE, LE GRAND
CHANTIER D’AMRANI

A près avoir bénéficié de
trois jours de repos,
suite au deuxième
stage effectué à Chlef,

les Sang et Or ont mis le cap hier
sur Annaba où se tiendra leur troi-
sième stage de préparation. Le dé-
part d’Alger a été fixé très tôt le
matin. Et après un peu plus de six
heures de route, la délégation hus-
seindéenne était sur place. Après
avoir déjeuné, les joueurs ont pris
leurs quartiers au niveau de l’hô-
tel Rym El Djamil. Bien qu’ils
aient effectué une légère séance
hier, c’est aujourd’hui que le plus
gros du travail va commencer. En
effet, ce troisième stage sera prin-
cipalement consacré au volet tech-
nique et tactique. Plusieurs ateliers
et autres séances vidéo sont au
menu. Leknaoui veut profiter de
ces dix jours à Annaba pour met-
tre en place les bases du jeu qu’il
souhaite adopter cette saison. Les
deux rencontres amicales prévues
face à l’ESS et au CSC lui seront
très utiles.
Mokrani reprend
l’entraînement

Comme révélé lors de notre
précédente livraison, Leknaoui de-
vrait miser sur la quasi-totalité de
son effectif pour ce troisième stage
de préparation. Ainsi, Mokrani,

qui était absent depuis une longue
période, a repris les entrainements
en solo. Le portier des Sang et Or
qui ne s’est plus entrainé depuis la
moitié du premier stage sera sou-
mis à un programme spécifique.
Les membres du staff technique,
notamment le préparateur phy-
sique et l’entraineur des gardiens,
auront pour principale mission de
le remettre sur pied le plus rapide-
ment possible. De quoi relancer la
concurrence avec les autres por-

tiers du NAHD, à savoir Mimoun
et Benchlef.
Qualifié, Boussalem 
était du voyage 
avec ses coéquipiers

De son côté, la nouvelle recrue
du Nasria a marqué sa présence à
Annaba. Boussalem, qui a récu-
péré dernièrement sa lettre de li-
bération au niveau de la CRL, était
du voyagé avec ses nouveaux co-
équipiers. Lui aussi, il sera soumis
à un programme spécifique avant

de pouvoir intégrer le reste du
groupe. Selon une source bien in-
formée, l’ancien joueur du Mou-
loudia de Béjaia est dans une
bonne forme physique. Ce qui de-
vrait lui permettre d’intégrer rapi-
dement le groupe. Boussalem
pourrait même prendre part aux
deux rencontres amicales au menu
de ce stage. Ce qui lui permettra
de montrer ce dont il est capable.

I. T.

Séance de décrassage hier

llAprès avoir déjeuné et effec-
tué une sieste, les joueurs du

Nasria se sont adonnés à une légère
séance d’entrainement, pour récupé-
rer de la fatigue du long trajet effec-
tué le jour même depuis Alger. La
séance n’a duré qu’un peu plus d’une
demi-heure.

Du biquotidien 
aujourd’hui

llC’est aujourd’hui que les
choses sérieuses commence-

ront. Pour ce premier jour de stage,
Leknaoui et ses adjoints ont décidé
de retrouver directement une charge
de travail importante. Ainsi, deux
séances sont au menu. La première
est prévue le matin et sera consacrée
au volet physique tandis que la se-
conde aura lieu en fin d’après-midi et
verra Leknaoui travailler l’aspect tac-
tique.

Entraînement 
sur gazon naturel

llBonne nouvelle pour les
joueurs du Nasria qui se sont

plaints, lors du dernier stage à Chlef,
de la qualité du terrain du stade Bou-
mezrag : les séances d’entrainement
durant ce stage à Annaba auront
toutes lieu sur une pelouse naturelle.
En effet, que ce soit au niveau du
stage du 19-Mai ou à El Hadjar, les
coéquipiers de Meah travailleront
sur une pelouse naturelle. Ce qui
leur permettra de mieux travailler le
côté technique. Cela leur évitera
aussi quelques pépins physiques.

I. T.

Le troisième stage a commencé hier…

L’ÉQUIPE PRENDRA FORME À ANNABA

BENYAHIA
RENVOYÉ
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C ’ est avec un ef-
fectif presque
au complet

que l’ASO Chlef poursuit
sa préparation d’avant-sai-
son. En effet, seuls Ben-
hamla, blessé, et Dembele,
qui se trouve toujours chez
lui au Mali, qui n’ont pas
encore réintégré le groupe.
Les hommes de Moussi
poursuivent donc leur pré-

paration dans la sérénité la
plus totale et surtout dans
une très bonne ambiance.
Mobilisation générale 
chez les joueurs

Contrairement à ce qui
avait été l’été dernier, la
préparation estival de
l’ASO se déroule, cette fois-
ci, dans de parfaites condi-
tions. L’on se souvient la
saison dernière que les
joueurs étaient entrés en

grève. Cela avait eu par la
suite de lourdes répercus-
sions sur le parcours de
l’équipe en championnat.
Cette fois-ci, ils semblent
conscients de la tâche qui
les attend, eux qui conti-
nuent de s’entraîner avec
un grand sérieux pour être
prêts d’ici la reprise de la
compétition.

B.S.

M ême si l’équipe est à sa deuxième se-
maine de préparation, le staff tech-
nique n’a pas programmé de matchs

amicaux pour son team. Ainsi, et selon le pro-
gramme tracé par le staff technique,  les Chéli-
fiens vont se contenter d’entraînements ainsi que
de matchs de mini-matchs d’application entre
eux. Pour Moussi, les joueurs ne sont pas encore
prêts à disputer des rencontres amicales.  Rap-
pelons que la direction a reçu récemment
quelques propositions de joutes par d’autres for-
mations telles que le NAHD qui effectue son
stage de préparation à Chlef.
Le coach réclame au moins trois
rencontres pendant le stage

En revanche, et s’il refuse de programmer, ac-
tuellement, des rencontres amicaux, l’entraîneur
Moussi a demandé à ses dirigeants de lui pro-
grammer trois à quatre matchs amicaux lors du
prochain stage de préparation de l’équipe. Ce
stage, et comme annoncé dans ces mêmes co-
lonnes lors de nos précédentes éditions, devrait
avoir lieu à Tlemcen ou à Annaba du 25 octo-
bre au 8 novembre prochain.  Le staff technique
de l’ASO mise beaucoup sur ces rencontres ami-
cales pour préparer son team comme il se doit
pour la reprise de la compétition.

… et deux autres après le retour 
à Chlef

Outre ces rencontres qui devraient avoir lieu
pendant le stage, les Chélifiens espèrent égale-
ment disputer deux  autres rencontres amicales
au retour de l’équipe à Chlef. Moussi veut dis-
puter ces deux matchs entre le 8  et le 22 du mois
de novembre prochain.  L’occasion pour lui d’ap-
porter les derniers réglages avant la reprise de la
compétition.

B.S.

MOUSSI SATISFAIT
DE LA PRÉPARATION

L e joueur Belhaoua estime que le groupe
sera prêt d’ici la reprise de la compétition
: «Notre préparation se déroule bien

jusqu’à présent.  Cette période est d’une grande
importance pour nous. L’essentiel est de préparer
et d’augmenter la charge de travail pour être prêt
pour la reprise de la compétition. Certes, il faut
reconnaitre que notre préparation cette saison dif-
fère des saisons passées. Toutefois, nous devons
faire avec cette situation pour récupérer notre re-

tard en matière de préparation.» Belhaoua a éga-
lement évoqué le changement qu’a connu l’ef-
fectif de l’ASO cette saison : «Assurément,
l’effectif de l’ASO a connu quelques changements
cette saison. Mais je ne pense pas que ces change-
ments vont avoir des répercussions sur  la cohé-
sion de notre team. Pour le moment, le plus
important pour nous est de bien se préparer pour
la reprise de la saison.»

B.S.

PAS DE MATCHS AMICAUX CETTE SEMAINE

BELHAOUA : «On sera prêts d’ici la reprise de la compétition»

I ndépendamment du
résultat final la rencon-
tre amicale disputée
hier par le Widad

Tlemcen contre le CS
Constantine aura été riche en
enseignements pour l’entrai-
neur Aziz Abbas. C’est ce qu’il
a tenu à déclarer au micro d’El
Heddaf TV à l’issue de cette
rencontre : « On ne peut pas
dire qu’on s’est précipité à orga-
niser ce premier match amical.
Je dirai que c’est une bonne
chose de l’avoir joué en 3 mi-
temps car on a remarqué la
différence de préparation entre
les deux équipes. Le CSC
compte un peu plus de 30
séances d’entrainement, alors
que de notre part nous sommes
à notre 13e ou 14e séance seu-
lement. Cela s’est fait ressentir
notamment en fin de rencon-
tre.»
« J’ai maintenant 
une idée globale 
sur l’ensemble 
de mon effectif » 

« Dans l’ensemble, notre
équipe a montré de belles
choses positives dans ce match
notamment sur le plan tech-
nique surtout en première pé-
riode. On peut déjà conclure
qu’on recèle pas mal d’indivi-
dualités dans le groupe. En
contrepartie, il nous reste un

grand travail à effectuer sur le
plan collectif et physique.
Concernant la cohésion on ne
devrait pas avoir de problèmes
car on a tout fait pour garder
les cadres de notre équipe. »
« Tout le monde 
a eu sa chance »

« Cette rencontre était aussi
bénéfique pour nous car elle
nous a permis de faire tourner
l’effectif et du coup avoir une
meilleure idée sur l’ensemble
des joueurs.  Ces derniers ont
pu aussi de reprendre la com-
pétition après une longue ab-
sence et se mesurer à une
équipe mieux préparée. Tout le
monde a eu sa chance dans ce
match et ce match amical m’a
donné l’opportunité d’avoir une
idée globale sur mon effectif. »
« C’est important 
de pouvoir compter 
sur tous mes joueurs » 

« C’est très important de
pouvoir compter sur tout le
monde cari on peut être
confronté à un long champion-
nat avec une programmation
parfois dimensionnelle alors il
va falloir maintenir de nos
joueurs prêts car il nous sera
impossible de compter sur les
mêmes joueurs pendant toute
une saison  surtout si  la pro-
grammation des matchs  sera
intense et chargée. »   

M. B.

ABBAS : 
«La rencontre face au CSC
nous a été très bénéfique» 

Ishak Benhassaini fait partie
des jeunes talents de la ré-
serve de l’USMBA qui ont été
promus cette saison parmi
l’équipe première. Le jeune
défenseur central bel-abbes-
sien a fait toutes ses classes
au niveau des jeunes catégo-
ries du club.

Comment se déroulent les entrai-
nements ?
Le plus normalement du monde, il

n’y a rien de spécial, on vient de béné-
ficier d’un repos de deux jours avant
de reprendre les entrainements ce di-
manche (aujourd’hui, ndlr).
Vous venez d’être promu en équipe
première, quels sont vos senti-
ments ?
Je suis très contents et très fier à la

fois, car c’est un honneur pour moi de
défendre les couleurs de l’USMBA,
même si je l’ai déjà fait avec les autres
catégories. Je ressens toutefois une cer-
taine responsabilité, car je dois main-
tenant justifier la confiance placée en
moi. Je dois être à la hauteur des at-
tentes et cela n’est pas facile.
Vous ressentez une pression ?

Non et oui, car je dois travailler très
dur et fournir beaucoup d’effort pour
donner raison à mes dirigeants qui
m’ont fait confiance.

Et comment se sont déroulées les
premières séances d’entrainement
pour vous ?

Très bien, je n’ai pas rencontré de
problème d’adaptation ou d’intégra-
tion car je suis un enfant du club. J’ai
me suis donc mis au travail dès le pre-
mier jour pour ne rater aucune séance.
Comment évaluez-vous le travail
qui a été fait durant cette première
semaine ?
Je ne peux pas évaluer les entraine-

ments, ce n’est pas à moi de le faire,
mais je peux vous dire qu’on a bien tra-
vaillé et que le programme a été axé es-
sentiellement sur le plan physique.
Nous avons suivi à la lettre les
consignes du staff technique et je crois
que tout le monde s’est montré très at-
tentif et très impliqué.
Vous ne pensez pas que l’USMBA
est en retard dans la préparation ?
Je ne le pense pas, car cela fait déjà

une semaine que nous avons repris les
entrainements et que toutes les autres
équipes sont encore au début de leur

préparation. Nous faisons entièrement
confiance au staff technique et à l’en-
traineur qui savent très bien ce qu’ils
font. 
Vous pensez donc que l’équipe
peut être prête pour le début du
championnat.
A mon avis, oui. Car il reste encore

beaucoup de temps avant le début du
championnat, environs un mois et
demi, nous pouvons faire beaucoup de
choses d’ici-là.
Justement, vous allez entrer en
stage bloqué dans quelques jours,
qu’attendez-vous de ce regroupe-
ment ?
Comme on dit, on va rentrer dans

les choses sérieuses à l’occasion de ce
stage que tous les joueurs attendent
avec impatience. Personnellement, je
compte beaucoup sur ce stage pour
bien travailler et pour progresser sur
le plan physique surtout. Ça sera l’op-
portunité pour toute l’équipe de faire
une très bonne préparation en sachant
que ce n’est que le premier stage. On
s’attend aussi à jouer des matchs ami-
caux pour retrouver le rythme, car cela
fait longtemps qu’on est à l’arrêt.

Entretien réalisé par Tadjeddine

Comme nous l’avons déjà indiqué
sur ces mêmes colonnes, les supporters
de l’USMBA ne sont pas contents du
recrutement effectué jusque-là et sont
même très en colère contre la direction
du club qui a fait venir, selon eux, des
joueurs de seconde zone. Curieuse-

ment, la direction de l’USMBA a an-
noncé sur son site officiel qu’elle était en
contact avec certains joueurs, Mouaki,
Baouche et Benbelaïd entre autres, his-
toire d’absorber la colère des supporters
qui veulent voir des « noms » dans leur
équipe. Bien entendu, ces joueurs ne

vont pas venir, ce n’est qu’un moyen de
calmer les supporters. Pis, les dirigeants
seront obligés dans les jours qui vien-
nent à dévoiler d’autres transactions qui
risquent de mettre encore plus les sup-
porters en colère.

T. E.

BENHASSAINI : «Je n’ai pas la pression»

Elle annonce l’arrivée d’autres joueurs

LA DIRECTION TENTE D’ABSORBER LA COLÈREDES SUPPORTERS
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JSMB

S oucieux d’en finir avec ce volet cette se-
maine, la direction béjaouie ne veut
pas perdre du temps, surtout que les

joueurs qu’il convoite sont très sollicités par
d’autres formations. La priorité de la direc-
tion est de recruter ces joueurs avec lesquels
il insiste à finaliser le plus vite possible. Il est
donc clair que cette nouvelle semaine sera un
aussi décisive pour Rachid Redjradj qui sou-
haite bâtir une grande équipe la saison pro-
chaine. La direction de club phare de la
Soummam appelé à sortir le grand jeu pour
convaincre les joueurs ciblés à signer leurs
nouveaux contrats dés aujourd’hui. En effet,
une source proche de la maison béjaouie
nous a confié hier que, que la direction, va
normalement finaliser avec tous ou presque
tous les éléments  convoités d’ici quelques
jours. D’après la même source, tous les
joueurs auraient même donné leur accord
final à Redjradj béjaoui pour finaliser au plus
tard la fin de la semaine courante. 
Les supporters attendent 
du nouveau avec impatience  

Contrairement à la saison dernière ou la di-
rection a fait le plein en faisant signer pas
moins de 8 nouvelles recrues, cette fois, au-
cune arrivée à signaler du côté du club phare
de la Soummam. Un silence qui ne manque
pas de susciter des interrogations chez les in-
conditionnel Vert et Rouge qui restent à
l’écoute de toutes informations susceptibles
de les éclairer davantage sur l’effectif qui aura
pour mission de faire bonne figure rôles la
saison prochaine. La JSMB aura donc les
pines du monde pour recruter cet été et sur-
tout de palier le départ de plusieurs joueurs.

Actuellement tous les joueurs ou presque ont
déjà choisit leur novelles destinations. Il ne
reste donc pas vraiment de jouer de valeur
sur le marché. Ce qui commerce à inquiéter
sérieusement les supporters de la JSMB qui
attendent de voir enfin les nouvelles recrues
débarquent.  
Une question de moyens aussi !

Pour bâtir une bonne équipe comme il le
souhaite d’ailleurs, la direction n’a pas hister
cette fois à mettre le paquet et de frapper de
main forte car selon nos informations, Redj-
radj a déjà consacré pour l’opération recrute-
ment pas moins de trois milliards qui seront
recroquevillés par l’aide de quelques respon-
sables de clubs qui sont prêts à verser cette
somme pour réaliser ce projet surtout que
l’équipe aura besoins d’un renfort qualitatif et
quantitatif également et qui touchera comme
l’a annoncé Redjradj les trois compartiments.
C’est une somme très intéressante pour réus-
sir son recrutement ainsi que bâtir  une
grande équipe qui peut tenir son rôle la sai-
son prochaine.  
Si Mohamed officiellement contacté 

Après avoir pris la décision de garder le
jeune gardien Yihia Mekrèche, la direction du
club béjaoui qui a déjà contacté quelques gar-
diens ces dernies jours, vient d’ajouter un
autre nom à la liste des gardiens qu’elle veut
enrôler dés la saison prochaine. Ce dernier
n’est autre que l’actuel sociétaire du CABBA,
Si Mohamed Cédric qui selon nos informa-
tions intéresse vraiment les dirigeants bé-
jaouis. Pour le moment rien n’est encore fait,
mais d’après une source digne de foi, les res-
ponsables ont déjà pris à attache avec le gar-

dien qui les a orienté vers son manager qui en
train de négocier avec les dirigeants dans le
but de trouver un terrain d’entente pour
transférer ce gardien qui lui aussi lié avec le
CABBA. 
Il a donné son accord de principe 

Après les négociations, les deux parties,
selon une source digne de foi, ont trouvé un
terrain d’entente et en principe le manager Si
Mohamed qui a parlé avec  les dirigeants de la
JSMB a déjà tout réglé avec la direction et
selon notre source Si Mohamed a de fortes
chances d’êtes béjaoui pour la saison pro-
chaine. Il sera donc reçu par les dirigeants en-
core une autre fois au courant de la semaine.
Si tout va comme prévu, le gardien du
CABBA pourrait bien singer son contrat dans
les tous prochains jours. 
Berrarma pressenti au poste
d’entraîneur des gardiens 

Nous avons appris que le coach Karim
Khouda allait choisir son staff technique avec
la venue de son adjoint. Seulement, le choix
du nouvel entraîneur des gardiens revient à
la direction du club. C’est dans cette optique
qu’on a évoqué Azzedine Berrarma qui avait
fait de l’excellent boulot avec la JSMB par le
passé. Actuellement libre de tout engagement,
l’ancien de la JSS ou le CSC est un technicien
très apprécié dans le milieu footballistique.
Très bon communicateur, il a tout pour sé-
duire les dirigeants béjaouis qui selon nos in-
firmations ont pris attache avec lui. 
Il a eu une discussion avec Redjradj 

D’après nos informations, Berrarma a été
approché hier par Redjradj il y a de cela plu-
sieurs jours. Si cela se confirme, Berrarma

sera certainement d’un grand apport pour le
club de Yemma Gouraya. Son expérience ser-
vira certainement à la JSMB, qui veut une re-
structuration sur tous les plans afin de ne pas
revenir à la case départ. Très respecté à Be-
jaia, d’après nos sources, Berrarma fait déjà
l’unanimité au sein de la direction et les sup-
porters aussi. Beaucoup estiment que faire
appel à lui qui connaît parfaitement les
rouages du football national et qui bénéficie
d’une parfaite connaissance dans son do-
maine serait la meilleure chose qui puisse ar-
river à la JSMB en cette période de transition.

S. A.

REDJRADJ VEUT EN FINIR AVEC LE RECRUTEMENT CETTE SEMAINE  

I l est clair que le quotidien du
MOB aura trop marqué les
esprits de ses milliers d'in-
conditionnels. Le club est

livré à lui-même. En tout cas, trop
pour reléguer son intérêt au dernier
rang. La situation qui vil le club n’a
apparemment affecté les responsa-
bles qui continuent à faire la sourde
oreille et cela ne semble pas susci-
ter l'exaltation des fans connus
pourtant pour leur ferveur pour
leur équipe. Une simple tournée à
travers plusieurs artères de la ville
bougiote nous permet de faire le
constat. Pis, la majorité des suppor-
ters affichent une indifférence plu-
tôt de commenter l'avenir du club.
Pour eux, ce dernier est déjà scellé.
En effet, la quasi-majorité est una-
nime à nous révéler, avec une
grande désillusion, le fait que leur
équipe favorite est tellement orphe-
line que la situation passée les scan-
dalise sensiblement. D'ailleurs,
comment peut-il en être autrement
lorsqu'on sait que le MOB continue
de végéter dans le néant, du moins
en ce qui concerne la gérance et le
recrutement de cette période esti-
vale. 
Les yeux seront braqués 
vers la réunion avec le wali 

Après l’échec de la dernière AGO
des actionnaires, les membres du
CSA ont décidé toutefois de pro-
grammer une réunion d’urgence
avec le wali pour trouver une solu-
tion. Lors de cette réunion, il sera
question de remettre les clés au
CSA pour gérer le club. Tous les
yeux seront donc braqués sur cette
importante réunion. Une réunion
décisive pour le club de la Soum-

mam qui traverse l'une des pires in-
tersaisons de son histoire. En effet,
plusieurs sujets seront abordés, en
particulier le flou total au niveau de
la direction, avec un président dé-
missionnaire  et les membres du
CSA qui ne savent plus quoi faire à
cause du blocage du CA. Tous ces
sujets seront abordés lors de la réu-
nion d'aujourd'hui, où la direction
devra trouver des solutions le plus
vite possible, d'autant que le temps
n’est pas en sa faveur. 
Le sort du club est entre les
mains du CSA maintenant 

Le MOB est en train de mourir à
petit feu sans que personne ne lève
le petit doigt pour sauver le club

d'une crise sans précédent car le
problème financier est en train de
descendre en chute libre cette
équipe. Cette situation dure depuis
des saisons mais cette fois-ci, elle est
devenue grave, car les dirigeants ac-
tuels qui ont géré le club avec leur
propre argent n'en peuvent plus, ils
ont lancé des messages de détresse à
plusieurs reprises mais aucune
réaction de la part des Béjaouis ni
des autorités locales. La solution ne
viendra pas en dehors de cette wi-
laya, les Béjaouis doivent s'unir
comme un seul homme pour sortir
le club de cette mauvaise posture,
mais aussi les autorités locales qui
n'ont pas le droit de laisser mourir
ce club. 

La situation 
ne peut plus durer 

La grande question qui taraude les
esprits est de savoir si le club pourra
compter sur de véritables hommes,
du genre à ne pas abandonner le na-
vire. Cependant, quelle que soit la si-
tuation, les personnes et les aléas de
l’avenir, le MOB devra continuer à
exister, mais, surtout, repartir avec
des hommes qui l’aiment et sachent la
couver. Après une saison catastro-
phique, Béjaïa pleure son sort, toute-
fois il ne faut surtout pas laisser le
club sourdre dans sa désillusion. Les
grands hommes, ce sont ceux qui sa-
vent relever leur équipe, et les grands
clubs ne meurent jamais. Pour peu
que le club ne soit pas en panne

d’hommes et en crise d’identité et que
les leçons soient méditées.
Une course contre la montre
pour le nouveau bureau   

Même s’il rien n’est encore clair, le
président du CSA qui devrait se réu-
nir avec les membres du bureau est
appelé à trouver quelques éléments
pour renforcer les rangs de son
équipe en prévision de la prochaine
saison qui s’annonce d’ores et déjà dif-
ficile. Les supporters qui étaient déçus
du parcours de leur équipe cette sai-
son après une 14e place au classement
général sont actuellement dans tous
leurs états en raison de ce recrute-
ment estival. La suite s’annonce
chaude dans la maison béjaouie.
L’opération recrutement est au point
mort, les supporters sont loin d’être
satisfaits et les dirigeants sur tous les
fronts, les choses ne sont pas au
mieux pour cette équipe du MOB.  
Trouver des hommes
capables de redresser 
la situation   

Le club amateur est appelé et vite
à trouver des hommes capables de
gérer les affaires courantes de
l’équipe. «On ne peut pas continuer
à travailler comme ça. L’équipe a be-
soin d’une personne pour assurer la
bonne marche du club», ne cesse de
déplorer les supporters. Il faut dire
que l’absence totale des actionnaires
depuis des semaines maintenant
n’est pas passée inaperçue aux yeux
des Crabes qui réclament désor-
mais le départ de tout le monde.
Ces derniers n’arrêteraient de se de-
mander alors ou sont passé les diri-
geants qui étaient toujours là
lorsque le club jouait les premiers
rôles alors que cette saison ils ont
laissé le club couler. 

S.A.

TOUT SE DÉCIDERA CETTE SEMAINE 



Les dirigeants du Real Madrid
suivent de très près les presta-
tions de James Rodriguez à

Everton. Et ça ne fait pas les affaires
de Zidane. Décidément, James Ro-
driguez s'est très vite adapté à l'An-
gleterre. Du côté de la Mersey, le
joueur colombien revit. C'est simple,
celui qui a coûté le total de 0€ au club
de Liverpool est, avec Dominic Cal-
vert-Lewin, le principal artisan du
sacré début de saison des Toffees. Les

troupes de Carlo Ancelotti poin-
tent en tête de la Premier
League, avec quatre victoires
en autant de rencontres.
Le Cafetero a déjà eu
le temps de montrer
l'étendue de son ta-
lent, avec trois buts et
deux passes décisives
distribuées. Clairement,
on peut dire qu'il renaît
de ses cendres, après
une nouvelle saison
plutôt anecdo-
tique du côté du
Real Madrid,
où il n'entrait
pas dans les
plans de Zine-
dine Zidane. Et
j u s t e m e n t ,
comme l'ex-
plique le quotidien
AS, les prestations
de l'ancien Moné-
gasque font grin-
cer des dents à
Madrid...

Les dirigeants appréciaient le
Colombien

Le journal explique que plusieurs
dirigeants sont mécontents de la
façon dont le coach français a géré le
cas James ces dernières années. Ils es-
timent qu'au vu de ses prestations
outre-Manche, le Colombien aurait
encore pu apporter à Madrid. Selon
la publication espagnole, chaque
bonne prestation du joueur d'Everton
est scrutée de très près dans les bu-
reaux du club, où de nombreuses per-
sonnes pensaient déjà, avant son
départ, qu'il pouvait être utile à
l'équipe de la capitale espagnole. Une

pression supplémentaire sur les
épaules de Zinedine Zidane, pour

le média. Pour l'instant, la Liga a
plutôt bien démarré pour les Me-

rengues, qui affichent un
bilan de trois victoires et
un nul après quatre ren-
contres. Mais si les ré-
sultats venaient à se

corser, nul doute que
les journalistes es-

pagnols et les di-
rigeants du

Real Madrid
ne man-

queront
pas de
rappeler
à Zine-
dine Zi-

dane qu'il
a décidé de se passer
d'un joueur qui au-
rait pu lui rendre
bien des services...
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BARÇA  

LIVERPOOL  

REAL MADRID

S'il n'a pas réussi à faire venir Memphis Depay cet
été au Barça, Ronald Koeman compte bien revenir
à la charge cet hiver. On s'avance vers un nouveau

feuilleton autour de Memphis Depay. Le Barça a tout
fait lors du dernier mercato pour récupérer l'attaquant
hollandais. Mais pour cela, il fallait vendre suffisam-
ment afin de dégager des liquidités et dégraisser de la
masse salariale, ce qui n'a pas été fait suffisamment. Le
Lyonnais, qui est en fin de contrat en juin prochain, at-
tendait son heure et s'était même mis d'accord avec le
club catalan sur les termes d'un contrat. C'est finale-
ment Jean-Michel Aulas qui a sifflé la fin, proposant
même un nouveau bail à son capitaine. Sauf que pour
le moment, Depay ne semble pas enclin à prolonger. Il
s'attend même à avoir de nouvelles propositions de la
part d'autres clubs dans les semaines et mois à venir.
«Nous serons bientôt en janvier. Nous devrons attendre
et voir comment les choses se passent. Non pas que je
parte à coup sûr, mais il y a de fortes chances qu'il y ait
bientôt des clubs. J'ai 26 ans et je suis presque libre (en
juin prochain), alors vous pouvez vous attendre à ce
que des clubs s'intéressent à moi, n'est-ce pas ?» Il se
pourrait même qu'un départ intervienne dès cet
hiver à en croire les dernières déclarations de Koe-
man.

Koeman n'a pas oublié Depay
Dans un long entretien accordé au média néer-

landais AD, le technicien barcelonais a évoqué tous
les sujets, notamment le mercato et la gestion du
dossier Depay. Il regrette que ce transfert n'ait pu
se conclure et explique en quoi l'avant-centre pou-
vait apporter quelques en chose en plus à son ef-
fectif. «Pour moi, ce n’était qu’une question de
temps (de boucler le transfert). Nous voulions
Memphis parce que c'est un grand joueur et parce
qu'il a des qualités qui nous manquaient à mon avis,
surtout dans la profondeur de notre jeu offensif ». «La
plupart des attaquants ici veulent le ballon dans les
pieds. Memphis peut être utilisé comme point de fixa-
tion, mais vous pouvez également le faire jouer dans la
profondeur. Il est fort, dynamique et peut jouer aussi
bien dans l'axe que sur la gauche. Bien sûr, je lui ai parlé
de mes idées au préalable. En principe, tout était prêt,
mais en raison des règles de la Liga, nous savions que
nous devions d'abord vendre un joueur. En fin de
compte, cela ne s'est pas fait. Dommage, mais Memphis
savait aussi quelle était la situation» précise Koeman
qui ne s'arrête pas là.

Nouvelle tentative en janvier ?
Il affirme également que le Barça va retenter sa

chance en janvier lors du prochain mercato. «C'est tout
à fait possible, oui. J'essaierai, car j'aimerais l'avoir ici.
Mais je ne peux pas évaluer maintenant la situation fi-
nancière du club en janvier. Nous devons attendre.»
Koeman ouvre à nouveau la porte à la venue de Mem-
phis Depay (26 ans) mais il sait qu'avant cela, il faudra
vendre un ou des éléments du club, toujours les mêmes,
qui sont indésirables. Et quelle sera la position de l'OL,
à moins de six mois de la fin de contrat du joueur ?

KOEMAN ANNONCE 
UNE NOUVELLE OFFENSIVE 

POUR DEPAY

LA LETTRE INCENDIAIRE DES JOUEURS DU BARÇA À BARTOMEU
Les joueurs du FC Barcelone

s'apprêtent à envoyer une lettre
dans laquelle ils vont exprimer

leur mécontentement vis à vis de la
nouvelle demande de leur direction.
Le coronavirus a lourdement impacté
le monde du football. Aujourd'hui, les
principaux acteurs refusent de payer
les pots cassés. Dans cet esprit,
joueurs de l'équipe première et mem-
bres du personnel du FC Barcelone
ont décidé de refuser la réduction de
salaire que la direction blaugrana,
présidée par Josep Maria Bartomeu,
propose, selon le programme 'Primer
Toc' de la radio catalane RAC1. L'en-
tité blaugrana, compte tenu de la si-
tuation économique compliquée dans
laquelle elle se trouve, très touchée
par la crise liée à la pandémie de
Covid-19, a envoyé au début du mois
une lettre à tous les travailleurs du
club, dans laquelle elle leur commu-
nique son intention de négocier des
réductions de salaire. La lettre du club

prévoyait un délai de quinze jours
pour négocier les conditions de la ré-
duction salariale entre les parties. Le
Barça a officiellement reconnu que les
ventes de joueurs lors du dernier
marché des transferts (126,5 millions
d'euros pour Rakitic, Todibo, Cucu-
rella, Pérez, Semedo et Arthur), et la
réduction conséquente de la masse
salariale, n'ont pas été suffisantes
pour pallier la grave situation que tra-
verse l'institution au niveau écono-
mique. C'est pourquoi le club voulait
revoir les conditions salariales de ses
employés.

Les joueurs du Barça sont
très remontés

Selon les dernières informations,
les joueurs ne sont pas satisfaits de la
mesure entreprise par la direction et
vont officiellement faire part de leur
désaccord au club par un burofax qui,
soulignent-ils, est déjà écrit et devrait
être envoyé dans les prochaines

heures. Et Sport sait déjà de quoi sera
faite cette lettre. Le moins que l'on
puisse dire, c'est que les joueurs bar-
celonais sont en colère. Tout d'abord,
ils exprimeront leur mécontentement
quant à la façon dont ils ont été pré-
venus par le club, via un simple email,
pendant que la plupart d'entre eux
était loin de Barcelone, en sélection.
Une façon de procéder qui ne serait
pas correcte pour les joueurs, qui
voulaient parler en face à face avec les
décideurs. Ils manifesteront aussi leur
surprise et leur indignation. Ils voient
un manque de cohérence dans cette
histoire, puisque si les dirigeants leur
demandent de baisser leur salaire, ils
ont dans le même temps récemment
déboursé beaucoup d'argent et réalisé
des investissements conséquents.
Autre point majeur : l'effectif du
Barça n'apprécie pas que la négocia-
tion se fasse dans son dos, puisqu'un
seul joueur est présent dans la table
de négociations proposée par la di-

rection, dans laquelle on
retrouve au total 13 mem-
bres du club. Ils demande-
ront, dans cette carte, que
le vestiaire soit mieux re-
présenté autour de la
table. On rappelle que lors
du premier confinement,
les joueurs du Barça
avaient accepté sans re-
chigner de revoir leurs
émoluments à la baisse,
mettant même de l'argent
de leur poche pour que les
autres employés du club ne soient pas
touchés. Mais cette fois, la donne
semble bien différente...

4 joueurs réclament une
prime non payée

La situation est tendue entre les
joueurs et la direction du FC Barce-
lone. Alors que les premiers ont re-
fusé de baisser leur salaire et
s'apprêteraient à envoyer une lettre à

Josep Maria Bartomeu
pour exprimer leur
mécontentement, les
seconds, et notam-
ment le président
principal, pourraient
être évincés lors des
prochaines élections.
Et un nouvel imbro-
glio se créé entre cer-
tains joueurs et les
dirigeants catalans.
Ainsi, selon Mundo
Deportivo, Kike Save-

rio, Chumi, Sergi Puig et Guillem
Jaime auraient envoyé un recours à
l'Association des Footballeurs Espa-
gnols (AFE) pour réclamer une prime
qui n'aurait pas été versée. D'un mon-
tant de 10 000 euros, cette prime de-
vait être payée en fin de saison
dernière pour récompenser la quali-
fication de l'équipe réserve pour les
barrages pour monter en division su-
périeur.

VAN DIJK TOUCHÉ GENOU
L'image fait peur à voir. Maladroitement

sortie de ses buts, Jordan Pickford tacle Vir-
gil van Dijk dont le genou se plante dans le
sol. Si le gardien s'en tire miraculeusement

dans ce derby de la Mersey, le défenseur
néerlandais a tenté de regagner le terrain

avant de sortir définitivement. Il a été rem-
placé par Joe Gomez dès la 11e minute et il y

a de quoi craindre une blessure un peu
lourde car il est longuement resté au sol, se

tenant le genou et affichant une grimace qui
n'avait rien de réconfortant.

JAMES RODRIGUEZ
MET ZINEDINE ZIDANE
DANS L'EMBARRAS



BRUNO FERNANDES
COURTISÉ PAR LES

DEUX GÉANTS 
ESPAGNOLS

L'arrivée de Bruno Fernandes l'hiver
dernier a tout changé pour Manchester

United. En une demi-saison, le milieu por-
tugais avait réussi 8 buts et 7 passes décisives

pour ramener les Red Devils en Ligue des
Champions. Une révélation claire aux yeux

de l'Europe pour l'ancien du Sporting Portu-
gal. Et même s'il est reparti un peu moins fort

cette année, le numéro 10 mancunien
serait déjà un joueur convoité en
Espagne, par les deux masto-
dontes. En effet, selon le Sun,
le Real Madrid et le FC Barce-

lone suivraient de près la situa-
tion du Lusitanien en vue de

l'arracher d'Old Trafford dans le
futur. Les deux ri-

vaux de toujours
seraient prêts à se
battre en interne
pour gagner la

course au
joueur de 26

ans.
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VERS UN TRANSFERT
RECORD POUR 
KYLIAN MBAPPÉ

Alors que le cabinet KPMG estime que la valeur mar-
chande de Kylian Mbappé se situe à hauteur de 180M€, le
PSG aurait de son côté l’intention de toucher le gros lot en
cas de départ de l’international français l’été prochain. Et si
cette saison 2020/2021 était la dernière de Kylian Mbappé au
PSG ? Plus le temps passe, et plus cette possibilité semble
prendre de l’ampleur, et ce tout particulièrement en Espagne
où on ne cesse de marteler que l’international français est le
grand rêve du Real Madrid en matière de recrutement. Les
Merengue souhaiteraient en effet faire de l’ancien Moné-
gasque la figure de proue de leur projet pour les prochaines
années et auraient ainsi planifié leur offensive pour l’arracher
au PSG à l’été 2021, au moment où Kylian Mbappé
n’aura plus qu’un an de contrat. Évidemment,
si le Français prolonge à Paris, la tâche du
Real Madrid deviendra plus compliquée,
même si pour l’heure le joueur ferait tou-
jours la sourde oreille aux propositions de
ses dirigeants. Mais à en croire les der-
nières informations venues d’Espagne, ce
n’est pas la seule difficulté sur laquelle
pourrait se heurter la Casa Blanca.
Kylian Mbappé, le futur
transfert le plus cher de
l’histoire ?

Comme le rapporte AS ce
samedi, le cabinet d’audit
KPMG estime que la va-
leur marchande de Kylian
Mbappé se situe à 180M€.
Seulement voilà, cela n’est
que théorique, et la pra-
tique quand il s’agit du
mercato est très souvent
bien éloignée des considéra-
tions théoriques. Effectivement,
comme le note le quotidien espa-
gnol, lorsqu'un joueur arrive à un
an du terme de son contrat, l’intérêt
pour le club acheteur est toujours de
tenter de le recruter contre un mon-
tant moins élevé que celui de sa valeur
marchande. Dans le cas de Kylian
Mbappé, cela signifierait un prix situé
entre 130 et 150M€. Un montant que
ne sera pas prêt à accepter le PSG à
en croire AS, qui explique que le club
de la capitale aurait au contraire l’in-
tention de toucher le gros lot en cas
de départ de son prodige. Hors de
question de négocier pour moins que
les 180M€ investis en 2017 ou que les
222 M€ déboursés pour arracher Ney-
mar au FC Barcelone : si le PSG laisse
partir Kylian Mbappé, il devra le justifier
par le fait que son transfert deviendra le plus
cher de l’histoire. Reste maintenant à savoir si
le Real Madrid sera en mesure de débourser une
telle somme dans quelques mois pour un joueur
qui, aussi fort soit-il, ne sera plus qu’à un an
du terme de son bail.

Puma prend position sur
l’avenir de Neymar !

Alors que Neymar est
sous contrat au PSG
jusqu’en juin 2022, Bjorn
Gulden, le directeur général
de Puma, estime que le club
où évolue l’international
brésilien n’a aucun impact
sur la stratégie de la marque
avec laquelle l’ancien Barce-
lonais s’est engagé cet été.
Plus que de simples
joueurs, les footballeurs
sont désormais devenus
pour certains des icônes
culturelles. Suivis sur les ré-
seaux sociaux par des mil-
lions de personnes,
partenaires de nombreuses marques, tout particulièrement de mode, ils
sont des marques à part entière. Cela est particulièrement vrai pour Ney-
mar, réputé pour bien plus de choses que ses qualités sur un terrain de
football. En effet, le joueur du PSG sous contrat jusqu’en juin 2022 est

une véritable icône de lifestyle en tant que partenaire de nombreuses
marques de vêtements, de cosmétiques ou d’accessoires. Tout cela a

conduit Puma à miser sur lui pour en faire son représentant
numéro 1 alors que Neymar et Nike n’ont pas renouvelé le

partenariat qui les liait depuis l’aube de la carrière de
l’ancien joueur du Santos et du FC Barcelone.

« Neymar est un tout »
Ainsi, dans un entretien accordé à L’Equipe

Magazine, Bjorn Gulden, le directeur géné-
ral de Puma, a ainsi expliqué que le fait
que Neymar joue au PSG n’avait que

peu d’importance pour lui. En effet, il
note que même si Paris et la sélec-
tion nationale du Brésil sont

sponsorisés par Nike, Cris-
tiano Ronaldo a évolué dans
des clubs équipés par Adidas
malgré son partenariat avec
la célèbre marque à la virgule,
tandis que Lionel Messi,
athlète Adidas, évolue au

FC Barcelone, équipé par
Nike. Par conséquent,

Bjorn Gulden se moque d’où
évolue Neymar, précisant

qu’il trouvait le PSG ennuyeux
en matière d’image avant le

partenariat du club parisien avec
Jordan Brand. Ce qui importe vrai-

ment le directeur général de Puma est
ce qu’incarne l’international brésilien, à

savoir l’expression moderne de la star du
sport. « Il est un tout. Sa façon de se
comporter, sa tenue, son rapport aux ré-
seaux sociaux… Il est parfait pour
nous. Désormais, le marketing d’une
marque comme Puma n’est plus seule-
ment le sport mais la culture entourant
le sport. On recherche des per-
sonnalités qui transcendent
les genres, qui s’intéressent
aussi à la mode, à la mu-
sique…et c’est le cas de
Neymar », a-t-il ex-
pliqué.

ERIKSEN PREND
UNE DÉCISION

SUR SON AVENIR
Alors qu'il y aurait une rupture totale entre

Antonio Conte et Christian Eriksen, un départ
serait inévitable pour le Danois. Selon la presse
italienne, l'ancien de Tottenham devrait deman-
der à quitter l'Inter dès cet hiver. Alors qu'il peine
à emmagasiner du temps de jeu à l'Inter, Chris-
tian Eriksen aurait pu faire ses valises lors du
dernier mercato estival. D'ailleurs, Leonardo au-
rait songé à accueillir l'international danois au
PSG cet été, mais il est finalement resté à Milan.
Toujours en difficulté chez les Nerazzurri, Chris-
tian Eriksen traîne son spleen, mais fait toujours
partie des plans d'Antonio Conte. « Pour moi, il
joue avec un profond respect pour l'équipe. Je
peux me tromper, mais je suis satisfait de ce que
Christian donne à l'équipe, et je pense que lui
aussi. Il y aura de la place pour lui comme pour
tous les autres. Ce sera une saison longue et

éprouvante », a confié le coach
de l'Inter ce vendredi. Malgré
cette sortie d'Antonio Conte,
Christian Eriksen ne devrait
pas faire long feu chez les Ne-
razzurri. 
Christian Eriksen

compterait réclamer son
départ 

D'après les indiscrétions
de Calciomercato.it, il y au-
rait une rupture totale entre
Antonio Conte et Christian
Eriksen. Alors que le coach
de l'Inter ne serait pas dis-
posé à lui garantir un meil-

leur rôle au sein de son
groupe, l'international da-
nois aurait décidé de plier
bagage. À en croire le
média transalpin, Chris-
tian Eriksen devrait donc

demander à être trans-
féré dès cet hiver. Ce qui

pourrait faire les affaires
de Leonardo, le directeur sportif du PSG.

MOURINHO TACLE 
ARSÈNE WENGER !
Habitué à s'en prendre à Arsène Wenger lorsqu'il était

encore en fonction, José Mourinho n'a pas manqué l'occasion de se
moquer à nouveau de son grand rival, à l'occasion de la sortie de l'au-
tobiographie de l'ancien entraineur français. Alors qu'Arsène Wenger a
publié son autobiographie portant sur sa carrière en tant qu'entraîneur
d'Arsenal le 6 octobre dernier, l'entraîneur français n'a pas mentionné
une seule fois José Mourinho, son grand rival à Chelsea, puis Manches-
ter United. Interrogé sur ce qu'il pensait du fait d'être absent de l'auto-
biographie de Wenger malgré le fait qu'il ait, indirectement, été
grandement présent au cours de sa carrière, le Special One n'a pas
manqué l'occasion de se moquer de son ancien rival : « Pourquoi Wen-
ger ne m'a pas mentionné dans son autobiographie ? Parce qu'il ne
m'a jamais battu, a lâché le coach des Spurs avec un grand sourire.
Vous n'écrivez pas un chapitre sur 14 confrontations et aucune victoire.
Pourquoi est-ce qu'il devrait parler de moi dans son livre ? Un livre est
fait pour vous rendre heureux, fier, je comprends parfaitement » a-t-il
déclaré en conférence de presse.

Frank Lampard justifie
l'énorme mercato

Avant de recevoir Southampton cet après-midi pour le compte de la 5e journée de Pre-
mier League (16h), Chelsea est toujours en construction. Un énorme mercato à 250 M€ a
été réalisé cet été (Ziyech, Werner, Havertz, Chilwell, Mendy et Thiago Silva) mais mainte-
nant, il faut trouver de la place pour tout le monde. Frank Lampard est encore à la re-
cherche de la bonne formule, lui qui avait mis en lumière certains jeunes la saison passée.
Avant la confrontation face aux Saints, l'entraîneur des Blues a justifié la politique agres-
sive de son club sur le marché des transferts cet été, alors que la FIFA l'avait sanctionné
d'une interdiction de recrutement pour avoir fait venir des joueurs mineurs, l'été même où
Eden Hazard quittait Chelsea. « Pour moi, nous avons probablement perdu le meilleur
joueur du championnat (Hazard, parti pour le Real Madrid). Nous ne pouvions pas faire
d'affaires, donc le travail que nous avons fait se trouvait sur le terrain l'année dernière.
Toutes les équipes s'efforcent d'être dans ou à proximité du top six et certaines ont beau-
coup dépensé l'année dernière, et ont encore beaucoup dépensé cet été. Elles ont eu l'op-
portunité avec les joueurs qu'elles ont achetés de les intégrer dans leurs équipes. Elles
sont désormais au-dessus de nous. C'est là où nous voulons arriver. Nous avons raté deux
marchés des transferts et maintenant nous avons recruté des joueurs dans le but de nous
améliorer» a expliqué Lampard en conférence de presse.



Charade

Sudoku n° 010

4 7 5 8
5 9 3 8

3 4 1 2
3 7 6 8

7 6 9 5
3 1 9 5 8 6

9 2 3 4
5 4 2 3 1

1 8 9 6
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Lequel parmi ces 4 ministres 
algériens qui n’est plus 

de ce monde ?

Hum    ur…
ww Djamel, allongé sur la plage
pour bronzer, ses gardes du
corps montent la garde à côté
de lui.

L'un remarque deux fourmis
marchant en file indienne sur le
dos de Chadli. La première
fourmi marchait lentement et la
seconde ne se décidât pas à la
doubler.

L'un des gardes : pourquoi la
seconde fourmille ne double pas
la première ?

L'autre : parce qu'elle connait
le code de la route : on ne dou-
ble pas sur un dos-d’âne !

ww Un jour un responsable du
parc automobile de la prési-
dence vient voir Abdelmalek et
lui demande :
- "Monsieur, quelle est votre
marque de voiture préférée,
pour qu'on puisse en commander
?
- Abdelmalek lui répond : ana
nhab Volkswagen.
-Le commis : d'accord Mon-
sieur, voilà une feuille, écrivez-
la-nous marque, le nombre de
voitures et signez en bas afin
que l'on puisse passer com-
mande.
-Abdelmalek panique : euhh, en
fin de compte, ana n'hab
Lada...

Inspiré par Eugène De-
lacroix, à qui il souhaite
rendre hommage, Pablo
Picasso sort en 1955 une
série de peintures nom-
mée “Femmes d’Alger”,
en clin d’œil à “Femmes
d’Alger dans leur appar-
tement”. 
En 2015, la version O

de la série est mise en

vente lors d’enchères. Le
tableau sera vendu à
179,3 millions de dollars
et devient ainsi le plus
cher de tous les temps.
Faisant ainsi rentrer un
peu plus les femmes d’Al-
ger dans l’Histoire et
l’Histoire contempo-
raine de la peinture.

Détente

• AHMED GAID
• BEDOUI
• BELAID
• BENFLIS
• BENGRINA
• BENSALAH
• CHORFI
• DAHMOUNE
• FERRAOUN
• GOUDJIL
• MIHOUBI
• RABHI
• RAHMANI
• TEBOUNE
• YOUNES
• ZEGHMATI

l HORIZONTALEMENT
[1] Agent communal (sobriquet
algérien) [2] Effet produit par la
lumière du soleil sur la peau ; action de
lancer le ballon [3] Diminutif d’un
métal argenté et léger - sorte de
manteau [4] Femme niaise - ancien
peuple d’Arabie cité dans le Coran [5]
Symbole de lumen- partout et pour tous
[6] Article indéfini - déterminant
possessif [7] Corps céleste [8] Agitera
en vue d’une opération 

lVERTICALEMENT
[A] Ancien président algérien [B]
Prénom algérien [C] Pierre à la
propriété astringente - État fédéral [D]
Pronom personnel - enchâssés dans la
mâchoire [E] Déterminant démonstratif
- ancien symbole de la roupie indienne
[F] Page d’information en temps réel du
trafic routier en Algérie - détériorée par
l’usage [G] Ville côtière à l’ouest
d’Alger [H] Prénom d’un ancien
défenseur du MCO - note de musique 

1-Epouse du prophète
Mohammed(QSSSL)
2-Sourate n°1 du Coran
3-Merengo
4-4e Calif abbasside
5-Plat algérien
6-Chanteur chaâbi
7-Membre des 22
8-Auteur de l'Opium
et le Bâton
9-Réalisateur de Bab
El-Oued City

« Celui qui monte dans la Mazda de l’imam
Belkbir deviendra Président. Il y a deux
personnes seulement qui ont monté dans

cette voiture : Bouteflika et moi. »

Qui a dit ?

QCM

Devinette

➥

1-Ahmed Taled Ibrahimi
2-Lakhdar Brahimi
3-Abdelhamid Brahimi
4-Mohamed Brahimi El-Mili

L’image du jour

Toujours le premier,
jamais le dernier, 
Rien sans lui n’est
jamais fini, 
Car rien ne peut
commencer sans lui.
Qui est-il ?

De qui s’agit-il ?

So
lu
ti
on

s

Sudoku n°010

471569283
596382741

657834912
234917568

328741695
743195826
912678354
865423179
189256437

MOTS CROISÉS

QCM

DEVINETTE

QUI A DIT

CHARADE

DE QUI S’AGIT-IL ?

DANS QUEL FILM ?MOTS FLÉCHÉSSUDOKU

MOHAMED BRAHIMI EL-MILI

DÉBUT

ABDELKADER BENGRINA

MOBILIS ( MOT-BILLE-LISSE)

L'OPIUM ET LE BÂTON

1-Maria
2-Fatiha
3-Hadjout
4-Al Hadi
5-Dolma
6-Mrizek
7-Didouche
8-Mammeri
9-Allouache
10-Kojak
11-Ouargla
12-Benyahia
13-Arribi
14-Ziani
15-Puma

LE TABLEAU LE PLUS CHER
DU MONDE EST LIÉ À ALGER 

10-Série policière
des années 70
11-Wilaya du Sud
12-Ministre algérien
mort dans un accident
d'avion

13-Figure emblématique de l'ESS
14-6e et 7e Ballon d’Or algérien
15-Equipementier de l'O Marseille

Mon premier est
dans une phrase
Mon deuxième est un jouet
Mon troisième est 
contraire de rugueux
Mon tout est une
société nationale

Un président de club
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ÉQUIPE NATIONALE

Dans une première déclara-
tion accordée à la chaîne of-
ficielle de sa nouvelle équipe

West Ham United, l’attaquant inter-
national  algérien, Said Benrahma,
ne cache pas sa fierté d’évoluer dans
sa carrière dans un niveau aussi
élevé. L’ancien joueur de Brentford
FC, qui arrive en prêt avec obliga-
tion d’achat, n’a qu’une seule envie :
briller dans ce qu’on considère
presque de manière unanime
comme le meilleur championnat au
monde. Said ne jouera pas ce di-
manche le derby contre Tottenham.
Il sera par ailleurs d’attaque le 24 oc-
tobre à l’occasion de la réception de
Manchester City de son ami et co-
équipier en sélection Mahrez. 

«Content de faire partie de
ce club historique. J’ai hâte
de débuter avec West Ham»

Le meilleur joueur de la Cham-
pionship la saison passée avec
Brentford, Said Benrahma, qui avait
connu la Ligue 1 très jeune, jouera
en Premier League cette saison. Un
rêve de gosse que les Hammers lui
permettent de réaliser. «Je suis très
content de faire partie de cette équipe
et de ce club historique. Je suis très
excité de rejoindre West Ham, ça fait
toujours du bien de voir de grands
joueurs et jouer avec eux», dira
d’emblée l’ancien milieu  joueur de
l’OGC Nice.

«La confiance de Moyes a
pesé, je sais très bien ce
qu’il attend de moi sur le
terrain» 

Said Benrahma n’a pas de garan-
ties pour jouer mais il est déjà dans
l’optique de gagner sa place au sein
de sa nouvelle formation. Animé
d’un farouche volonté d’écrire son
nom en Premier League, Benrahma
confie que son choix était surtout
décidé, après avoir rencontré
l’entraineur de West Ham Uni-
ted  David Moyes : «J’ai parlé
avec le manager, je sais très
bien ce qu’il attend de moi. Je
vais essayer de lui rendre ça
sur le terrain car il m’a fait
confiance.»

«En Championship, je me
suis régalé, je veux
confirmer en Premier
League» 

Dans le viseur de plusieurs clubs,
Said Benrahma a opté pour les
Hammers de West Ham United.
Said revient sur ce qui l’attend dans
un championnat aussi exigeant que
la Premier League. «Je suis arrivé en
Championship, je me suis régalé et je
pense que la Premier League c’est un
niveau au-dessus encore donc je suis
très heureux de rejoindre ce cham-
pionnat et essayer de faire de mon
mieux. Le niveau est élevé et n’im-
porte quel joueur aimerait venir en
Angleterre», déclare l’international
algérien.  

«Rendre fiers les 
Algériens comme 
l’a fait Mahrez» 

Souvent comparé à Riyad Mah-
rez en raison de sa facilité technique
avec le Ballon, l’Algérien Said Ben-
rahma, a comme objectif de
faire honneur à son
compatriote et faire
en sorte de rendre
fiers les suppor-
teurs algériens
pour sa pre-
mière saison en
Angleterre : «Y
a déjà
quelqu’un qui
représente très
bien l’Algérie,
Riyad Mahrez. J’es-
père faire de mon
mieux pour faire
pareil. Ils nous
aiment donc
on va
e s -

sayer de les rendre fiers sur le terrain
et c’est une fierté d’être algérien.»

«Feghouli m’a aidé dans
mon choix, il m’a donné
de bons conseils»

Avant d’opter pour West Ham,
Said Benrahma affirme avoir
consulté son compatriote et cama-
rade en Equipe nationale algérienne
Sofiane Feghouli qui avait porté les
couleurs du club londonien il y a
quelques années. Benrahma ne tarit
pas d’éloges sur le joueur de Galata-
saray : «Sofiane est un très grand
joueur qui est passé par West Ham,
je lui ai parlé. Il m’a donné de bons
conseils et il a bien parlé du club. Il
m’a aidé dans mon choix.»

«Pour nous les Algériens,
le football est un plaisir,
on aime tenter des
choses» 

Toujours fier de ses origines et at-
taché à son pays de naissance, l’en-

fant d’Ain Témouchent parle de
ses débuts comme footbal-

leur et ses débuts avec le
ballon rond : «Je suis né
en Algérie. Depuis tout
petit, je jouais dans la
rue. Je prenais du plai-
sir et pour moi le foot-
ball, c’est ça. Tenter et
faire des choses. Je
pense que nous les Al-
gériens, nous sommes

tous comme ça. On
aime tous jouer avec le

ballon», termine l’ex-Ni-
çois qui semble déjà

conscient d’avoir franchi un
palier. 

Moumen A.

MOYES (ent-West Ham)

«BENRAHMA  
EST LE JOUEUR QUE
JE RECHERCHE» 

L’entraineur de West Ham
a beaucoup insisté pour re-
cruter l’attaquant algérien
Said Benrahma. Moyes espère
que son nouveau joueur ap-
portera une dimension supplé-
mentaire à West Ham en
marquant des buts et en déli-
vrant des passes décisives : «C’est
le joueur que je recherche, l’année
passée il a marqué 17 buts, la sai-
son d’avant 14 buts et quelque
chose comme 10 passes décisives,
alors vous me demandez ce que je
veux qu'il apporte au club ? Je
veux qu'il apporte ces buts et ces
passes au club.»

M. A.

IL JOUERA SON 1er MATCH CONTRE CITY LE 24 OCTOBRE 

BENRAHMA «J’ESPÈRE
FAIRE COMME MAHREZ
EN PREMIER LEAGUE» 

Ghoulam gagne encore du temps de jeu !
Naples SSC a étrillé hier après-midi la formation d’Atlanta Bergame

sur le score sans appel de quatre buts à un. Après avoir fini la pre-
mière mi-temps 4 buts à zéro, le club du sud de l’Italie s’est contenté
de gérer son avantage. L’occasion était donnée donc pour Gennaro
Gattuso d’aligner des joueurs comme Faouzi Ghoulam dans ce
match. Incorporé à la 60’, l’ancien Stéphanois qui avait déjà joué 19
minutes contre Genoa avant la trêve, a très bien rempli sa mission
comme milieu de terrain, en bloquant le couloir le plus fort de cette
équipe de Bergame. 

Boudaoui bon pour le service 
L’entraineur de l’OGC Nice Patrick Vieira s’est exprimé hier  en

conférence de presse qui précède le match de son équipe face à Saint-
Etienne, au sujet de ses deux internationaux algériens Hicham Bou-
daoui et Youcef Atal. Blessé au genou en pleine période de prépara-
tion  le milieu de terrain algérien est donné par entraineur bon pour le
service. Hichem sera même du groupe qui se déplacera à Saint-
Etienne. Quant à Atal, qui souffrait d’une blessure à la cuisse contrac-
tée il y a un mois, il se contente des entrainements en solo, avant de
pouvoir  intégrer le groupe mardi prochain. 

Benlamri déjà dans le groupe lyonnais 
Arrivé lors des ultimes moments du mercato estival à l’Olympique

Lyonnais, le défenseur central algérien Djamel Benlamri pourrait déjà
fait ses débuts en Ligue 1 française ce dimanche. En effet, son en-
traineur Rudi Garcia, qui n’avait pas tari d’éloges sur le comportement
de son international algérien à l’entrainement, a décidé de le convo-
quer pour le déplacement de son équipe à Strasbourg. 

Une première encourageante pour Aribi 
Nîmes Olympique a payé cash le réveil parisien en Ligue 1 fran-

çaise avant-hier soir en match avancé. Les Crocos, en l’absence de
leur maître à jouer l’Algérien Zinedine Ferhat blessé,  n’ont pu faire
le poids contre des Parisiens réalistes à souhait. Arrivé cette année
en Europe, Karim Aribi a joué ses premières minutes en Ligue 1.
Karim a été intronisé la 67’ de jeu à la place Nolan Roux.  Une pre-
mière encourageante de l’attaquant international comme le mon-
trent bien les statistiques. Sur les 13 ballons négociés contre le
finaliste de la Ligue des Champions, Karim a eu 90% de passes réus-

sies. Il a essayé de provoquer et il a obtenu quelques bons coups francs.  
M. A.

Obligé de continuer avec son club Leicester City, malgré les offres qu’il n’a pu conclure
cet été, l’attaquant algérien Islam Slimani attendra son heure et l’entraineur des Foxes sem-

ble bien décidé à lui accorder une chance. Ce dernier a même inscrit son nom dans la liste
des 25 joueurs concernés par la Première League. Brendan Rodgers a même déclaré en

conférence de presse qu'il va donner la chance à Slimani : «Il y a un rôle pour Slimani dans
le club que j’avais en tête s’il ne sortait pas. Il pourrait certainement être quelqu’un qui pour-

rait entrer dans notre équipe. C’est quelqu’un que j’accueille avec plaisir.» 
M. A.

RODGERS (ENT-LEICESTER) «SLIMANI AURA UN RÔLE DANS MON ÉQUIPE» 

Eliminatoires CAN-2022 :
Algérie – Zimbabwe

LE CAMEROUNAIS
ALIOUM AU SIFFLET !

La commission d’arbi-
trage de la Confédération
africaine de football a dé-
signé le trio arbitral qui
officiera le match aller
prévu au 5-Juillet entre
l’Algérie et le Zimbabwe,
comptant pour la 3e jour-
née des éliminatoires
CAN 2022. C’est donc le
Camerounais Alioum
Néant qui sera au sifflet
assisté par ses deux com-
patriotes, Noupoue Elvis
et Oumarou Sanda.

U20 : 19 binationaux
attendus jeudi à Sidi
Moussa  

La Direction technique
nationale de la Fédération
algérienne de football, en
collaboration   avec FAF-
RADAR, organise un
stage de préparation pour
la sélection nationale U20
du 22 au 25 octobre 2020
au Centre technique na-
tional (CTN) de Sidi
Moussa. Ce rassemble-
ment concerne unique-
ment les joueurs
binationaux, repérés par
cette structure de la DTN
établie en France  et char-
gée de la prise en charge
des joueurs des jeunes ca-
tégories évoluant à l’étran-
ger. Il s’agit
essentiellement de
joueurs évoluant au PSG,
à l’Olympique de Mar-
seille, et des Girondins de
Bordeaux et Montpellier. 

ZETCHI «ON A 
EU DES PROPOSITIONS

DE GRANDES SÉLECTONS
MONDIALES»

Dans une intervention faire à Radio
Internationale, hier, le président de la
Fédération algérienne de football  a
confirmé l’intérêt de grandes sélections
à affronter l’Algérie en amical :
«L’Equipe nationale est maintenant ré-
clamée par de grandes nations du foot-
ball. L’Algérie jouera des matchs à la
hauteur de  son statut de Champion
d’Afrique. On ne parle pas beaucoup, on
préfère travailler. On a des propositions
de grandes sélectons mondiales, que ce
soit d’Amérique latine ou d’Europe.» 
«Ce que fait Belaili pénalise sa
carrière» 

«Belaili est un joueur important de
l’Equipe nationale, je ne peux dire s’il est
titulaire ou remplaçant mais il a sa place
dans la liste élargie des 30 à 40 joueurs,
donc le mieux pour lui et pour tout le
monde est qu’il puisse opter pour un
club qui lui permettra de retrouver vite
son niveau. Ce qu’il est en train de faire
n’arrange ni la sélection ni sa carrière.» 

M. A.
Mahrez gagne
son choc contre
Arsenal 
Manchester City s’est

imposé difficilement hier
soir dans ce choc de la
Premier League contre
Arsenal. Les camarades
de Riyad Mahrez, titulaire
dans ce duel, l’ont rem-
porté sur le score d’un
but à zéro.

Bennacer remporte 
le derby milanais
Le Milan AC a remporté, hier, son derby

contre l’Inter Milan sur  le score  de deux
buts  à un. Titulature, l’Algérien Ismael
Bennacer a disputé l’intégralité de la ren-
contre. Très bon dans l’abattage et pré-
cieux dans la relance, Bennacer a été
crédité d’une belle prestation. 
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